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Hoy
Navalosa y 
Hoyocasero, 
contra la 
ubicación de 
un colegio 
rural en 
Navatalgordo
Los ayuntamientos de Na

valosa y Hoyocasero han 
mostrado su disconformi
dad con la ubicación de un 
Colegio Rural Agrupado 
(CRA) en Navatalgordo. Pi
den que sea instalado en 
Navalosa, por considerarlo 
más lógico.
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Remitidos a 31 
Ayuntamientos 
folletos con 
recomendaciones 
ante el invierno

El Gobierno civil ha re
mitido a 31 Ayuntamientos 
folletos con recomendacio
nes para el ciudadano ante 
Apeligro de nevadas, hielos 
yolas de frío en el invierno.
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La Diputación 
abordará en el 
Pleno la 
rectificación 
del proyecto de 
contrato con 
clBCL

La Diputación Provincial, 
h,!21®^°.4® ^^Y’ abordará

Se llevan a cabo con gran hermetismo por las partes implicadas

Negociaciones para el traslado de los 
depósitos de Campsa

La decisión de iniciar las ges
tiones para trasladar los depósitos 
que la empresa CAMPSA tiene en 
las cercanías del puente de la 
Estación de ferrocarriles fue to
mada por el Pleno del Ayunta
miento el 11 de enero de este año 
tras una moción presentada por el 
que entonces fuera concejal de 
Izquierda Unida, Mauricio Velayos.

Once meses después se inician 
las negociaciones Ayuntamiento/ 
CAMPSA en un clima de herme
tismo por ambas partes.

Sin que exista una comunica
ción oficial de CAMPSA sí se cono
ce que el cierre de las instalacio
nes de là empresa en Avila es, en 
palabras de José María Urquijo, 
director de comunicaciones de 
CAMPSA "una de las varias alter
nativas que pueden tomarse”, evi
tando ai mismo tiempo hacer un 
comentario sobre los distintos ti
pos de “alternativas” extistentes 
en torno al tema ya que, textual
mente, “es un asunto delicado y 
cuando se negocia no se deben 
mostrar las cartas”.

Fuentes oficiales informaron a 
nuestro diario que el Ayuntamien
to envió una carta a CAMPSA en la 
que se les comunicaba lo determi
nado en el Pleno.

Al no haber contestación por

ctuiicacion del proyecto 
^^’^ ®^ Banco de

^°c^' (BCL), sobre la
n '•“^ructuración de su deuda.

Inaugurado anoche, en 
presencia de las primeras 
autoridades

Nuevo auditorio 
para Avila

Avila cuenta desde la noche de 
ayer, con un auditorio dedicado 
específicamente a los actos musi
cales, aunque también se podrá 
utilizar como sala de cine y de 
congresos. El auditorio fue inau
gurado ayer, en el antiguo cine 
Reyes Católicos, de la Caja de 
Ahorros, que ha sido rehabilitado 
por la citada entidad de crédito, en 
j-ina obra de considerable enver
gadura

Al acto de inauguración acudie
ron el gobernador civiL Angel Oli
vares Ramírez; delegado territorial 
de la Junta de Castilla y León 

Piccl
Don Zapato

j COLECCION 
JNVIERNO

Fleming, 20 AVILA

Fernando Jarque, y, en represen
tación del alcalde de Avila y del 
presidente de la Diputación Pro- 
vinciaL Pablo Delgado y Fernando 
González de Vega En el acto se 
encontraban asimismo otras auto
ridades, presidente y director de la 
Caja de Ahorros de Avila Antonio 
Fernández de la Puente y Antonio 
Martí n Jiménez miembros del Con
sejo de Administración y abulen
ses invitados.

Pasa a página 24

Los depósitos de Campsa en Avila serán trasladados

parte de la empresa a esta primera 
misivá se les mandó otra que ha 
sido la que, al parecer, ha abierto la 
vía para una negociación definiti
va por ambos interlocutores como 
“primera toma de contacto” ya 
que, según José María Urquijo, 
“hasta que la empresa no tome 
una decisión no se dirigirá de 
manera definitiva a las autorida
des”. •

José María Urquijo manifestó 
a este diario que está previsto 
realizar un Plan Estratégico para el 
92, “que puede prolongarse hasta 
el 95”, por el cual CAMPSA tiene 
previsto modernizar sus instala
ciones, así como desmantelar al
gunas de ellas, en la que podría 
estar incluida la de nuestra ciu
dad, “ello no significa que no se 
garantice el abastecimiento”, de 

cualquier forma“la decisión sobre 
el tema Avila lo acordará la empre
sa a medio plazo”. Como mínimo 
hasta dentro de unos meses no se 
conocerá el desenlace”.

El Ayuntamiento, por su parte, 
aguarda la decisión con una filo
sofía que puede resumirse en la 
frase del concejal Juan Frutos, “si 
tienen previsto irse para el 92 no 
hay por qué presionarles”.

1
«►5'^

Un obsequio con mucho contenido... 
®® lo agradecerán

tlbre dreno
*’“• enci 1 ®1 Agendas. Juegos didácticos. Dicciona-

^fiAN VARIEDAD EN REGALOS DISTINGUIDOS
Ana. 2 AVILA Reyes Católicos, 26 Plantas superior e inferior del Auditorium Caja de Avila VÍCTOR GONZALEZ
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Cartas al director

Reflexiones con nombre
JOSÉ LUIS CASTRO SALÓ

Abelló- Conde
teniendo en cuenta que por 
separado también pierden el 
carisma popular que tenían y 
teniendo en cuenta que la 
imagen es vital en los tiempos 
que corremos. Por falta de 
imagen alguien pierde una 
Presidencia de los Estados 
Unidos.

El excesivo deseo de pro
tagonismo de Mario Conde, 
la no aceptación de dicho pro
tagonismo por parte de la es
posa de Juan Abelló, el deseo 
de la esposa de Mario Conde 
de no ser la esposa del subor
dinado de Juan Abelló... Sea 
lo que sea, ya no va a ser lo 
mismo a partir de ahora y yo 
creo que ambos han perdido.

Será posible que hom
bres del poder económico y 
de convocatoria de Abelló y 
Conde no hayan tenido a su 
lado alguien que les aconseja
se que su ruptura como pare
ja sólo beneficiaba a terceras 
partes.

Existe otra posibilidad y 
es que uno de los dos haya 
decidido jugar su baza junto 
a los Albertos y en ese caso 
no podemos imaginamos que 
el ganador sea Mario Conde.

Puede nacer otra pareja, 
otro binomio económico lla
mado Abelló-Boyer que in- 
tente conseguir el carisma 
popular de la anterior pareja 
contando con el peso de las 
relaciones públicas de Isabel 
Preysler. En este caso, la es
posa de Juan Abelló también 
saldría peijudicada porque Isa
bel Preysler es una profesio
nal de la imagen.

Ahora como antes los 
Albertos, encerrados dentro 
de sus gabardinas, siguen 
como los buenos generales 
desde su puesto de mando 
desarrollando sus estrategias.

De todas formas, algo 
ha cambiado en la banca.es- 
pañola. Antes un Escámez, o 
un Termes eran por sí solos 
los que atraían la atención, 
sin necesidad de sevillanas, ni 
rocieras, ni de rupturas o em
parejamientos.

| Tal vez hace unos años 
| se podría haber hablado de 
j Juan Abelló y Mario Con- 
| de, por separado, hoy por 
\ hoy, y a pesar de esa separa- 
i ción de bienes ante notario, 
| los españoles no pueden se- 
\ parar este binomio económi- 
| co nacido, tal vez, gracias a 
| que Juan Abelló, en su día, 
i confió en Mario Conde y 

Mario Conde aceptó trabajar 
| para Juan Abelló. Pero los 
1 españoles que no concocen 
\ cómo nació en un principio 
| esta pareja, los han unido de 
| forma que parece que siem

pre han estado unidos.
Abelló-Conde ya han pa- 

\ sado a la historia como Abe- 
J lardo y Eloísa, Romeo y Ju- 
j lieta, los Amantes de Teruel, 
1 Alfonso y Felipe, Redondo y 
| Saracibar, Mauri y Magure- 
j gui, Suárez y Suárez, etc., etc. 
j Las malas lenguas creen 
1 que han sido las esposas de 
\ ambos quien han conseguido 
\ separar a la pareja económica 
j más admirada del momento. 
1 Es cierto que Alberto 
j Alcocer y Alberto Cortina es- 
1 tán ahí, pegando fuerte como 
\ pareja, pero estarán conmi- 
1 go en que el carisma popular 
| ha estado del lado de Abelló- 
j Conde. 
j Y ahora, cuando habían 
| llegado arriba del todo, se 
| rornpe el encanto y Abelló- 
1 Conde se separan. Estamos 
| convencidos que no han co- 
1 brado la exclusiva de la sepa- 
\ ración, pero también estamos 
j seguros que esto no va a re- 
1 partirles ningún otro benefi- 
j cio, tal vez todo lo contrario.- 
| Juntos formaban un buen 
1 tándem; separados, alberga- 
j mos algunas dudas. De mo- 
j mentó, ya han dejado de per- 
| tenecer al Club de las Pareja 
j Ilustres; y separados sus capi- 
| tales y como consecuencia sus 
| influencias son también me- 
\ nos importantes. Y esto en un 
j momento donde las fusiones 
j parecen tan importantes cree- 
\ mos que no es bueno, sobre 
| todo cuando todo el mundo 
| toma posiciones de cara, a lo 
| que va a ser el banco más im- 
\ portante del país y donde, sin 
| lugar a dudas, Juan Abelló y 
| Mario Conde, serán menos 
1 importantes que Abelló-Con- 
j de. Para ambos esto tendría 
| que ser motivo de reflexión,

Al principio de estos amo
ríos mucha gente creía que 
Juan Abelló tenía las caracte
rísticas de los Escámez o los 
Termes y que Mario Conde 
era el hombre que había bus
cado porque daba la imagen 
que los tiempos requieren.

Niebla en El Raso
He sido grata y desagrada

blemente sorprendido, valga la 
aparente contradicción, por el 
art. “Descubridor de El Raso” 
publicado en 2.^ página del día 9 
del corriente, del que es autor 
don Feliciano Serrano Chozas, 
amigo mío de hace muchos años 
y a quien estimo entrañablemen
te, como a todos los raseños y a 
todo lo que con El Raso se rela
ciona.

Gratamente sorprendido por
que mi nombre ha vuelto a salir 
a relucir en orden a un aconte
cimiento tan notable. Ya era ho
ra. Peor sería que siguiera sin 
aparecer. Agradezco a mi aniigo 
FeUciano que me haya tenido en 
consideración. Lo de desagrada
blemente es porque a simple vis
ta, a alguien le parecerá una 
oposición, ante la cual yo tendría 
que proferir un clásico “Tu Quo- 
que?” (¿También tú?).

Como muy bien dice el 
autor, usted señor director, el 
señor presidente de la Diputa
ción y los lectores, deben tener 
una explicación. Yo agradezco la 
suya, pero pienso que sigue la 
obscuridad y me siento obUgado 
a colaborar con ánimo de llegar 
a deshacer las dudas que hayan 
podido surgir.

Yo* no he hablado con don 
Daniel de Femando. Estaba de 
vacaciones en el extranjero y he 
llegado al citado pleno provi
dencialmente por tener fijada 
una cura odontológica por el 
doctor Doroteo Jiménez para 
horas antes del mencionado ple
no.

Don Daniel de Femando, 
si es que me hubiera llamado des
cubridor de El Raso, habría re
cogido la información de la “Vox 
populi” lo que, si yo me hubiera 
atribuido tal título, sería argu
mento a mi favor.

Pero no es así. Dije, y creo 
que se estaba dando en directo, 
que lo que hubiera hecho por El 
Raso no debía ponerse en primer 
plano, pues un maestro no debe 
limitarse a enseñar a leer; debe 
hacer respetar los elementos cul
turales del pueblo. Esto fue lo 
que yo hice. No me he erigido en 
descubridor.

Tampoco niego que lo fue
ra Fulgencio. Y admito que haya 
habido muchos más, descubri
dores, salvadores, conservadores, 
etc... pues Santo Tomás diría 
que “De nominibus non est cu
randum” (No hay que preocu
parse de los hombres).

De cualquier hecho puede 
aparecer un descubridor, surgir 
un entusiasmo, decaer el interés, 
quedar en punto muerto y llegar 
al olvido. Venir otro descubridor 
y repetirse el ciclo hasta enésima 
vez a lo largo de tantos siglos.

¡Qué injusticia de la Histo
ria! ¡Cómo nos va enseñando la 
vida! “Historia est magistra vi
tae” (maestra de la vida), como 
se ha venido diciendo. Fulgencio 
(que en paz descanse) descubre 
el Castro en el año 35 y antes de 
20 años ya lo estaban expolian
do ante la pasividad de todas las 
personas más llamadas a impe
dir tal brutalidad, hasta que lle
ga un maestro llamado Timoteo 
Sánchez González, dice a los 
alumnos que hay que respetarlo, 
les pide a todos los objetos que 
había por allí fuera, los deposita 
en casa de Timoteo Sánchez 
Chozas, recomienda a Cándida 
Martín que se cuide mucho de 
aquello, lo pone inmediatamente 
en conocimiento de las autori
dades competentes, que van a El

mano y amigo mío Felicias, 
con quien no está en mi ánimi 
polemizar, sino esclarecer el fe
cho y contribuir a la intelecto; 
y comprensión del discurso^ 
don Daniel de Fernando.

A todos, a don Daniel 
Fulgencio y a Feliciano, mu¿ 
gracias, y a usted especialme® 
con el ruego de que publiques 
ta carta.

Timoteo Sánchez Gonzíla 

Al Alcaide de Avik
En este periódico, ya has 

días, se hizo una tremenda fe 
nuncia,.y se decía que había sido 
enviada a los demás mediosde 
comunicación y a las autorida
des. Pasa el tiempo y nadasen® 
dice.

Los ciudadanos, con nues
tros votos e impuestos en demo
cracia, somos los que elegimosj 
mantenemos a nuestros gobet- 
nantes, tanto a nivel nacional 
como provincial. Tenemos, pot 
tanto, el derecho a saber el resul 
tado de la denuricia en cuestión 
puesto que es contra servidores, 
representantes y guardianes de 
Orden Público.

Tenemos el derecho de saber 
si se ha ofendido a representan
tes de la autoridad, o se ha did» 
la verdad. No entro a juzgar, b 
denunciado debe aclararse. ft 
lo contrario, cabe pensar ip 
nuestra ciudad ha cambiado.^ 
personalidad y vivimos en unit- 
gar tercermundista y bananero.

Jerónimo de Ve?

Salvad los buitres
Hace pocas noches, en 5 

carretera C-501, justamente et' 
límite de la provincia de A» 
con la de Madrid, entre ElTi® 
blo y San Martín de Valdei^ 
sias, un coche se precipitó soW 
una piara de cabras matando. 

' Es un lugar que dista pocote 
lómetros del Pico Escusa enu 
yos alrededores “habita uMC0 
loma de buitres negros y 
dos, un raro privilegio que 
la Provincia de Avila.

Puesto al habla con 
dueños de la ganadería, ques 
de este pueblo, para quejas 
ran en las proximidad^ P 
que los buitres se ahmenta^J- 
dieran fin de ellas en poco 
po, me dijeron que 

. ble, puesto que las 
sanitarias exigían se ente 
se cubrieran con cal viva.

He comprobado que J 
dos estos pueblos, rired 
“habitat” de los buitres,^ 
se desgracia, res que es 
da.^0 es aventurado sj^ 
que, en un futuro, nías ||^ 
próximo, estas.coloni^^ 
tres acabarán desapañe 
falta de comida. j„{(0

Un carnicero y un ^^^^ 
de este pueblo colabo j^ 
go y me proporcionan ^ 
y alguna res muerta, M a la zona de Trampal * # 
tando de sostenerlos- 
ro, esto no basta. . ^yt ¿Podría Vd j^ 
riódico, dar la voz d ^ 
ra que alguno de ^¡^^jj^^ 
ecologistas que tan 
tomaran conciencia j^l 
ma y colaboraran a ^j

También afee» » debe 
toridades sanit^ ’̂ j^^ veieP 

■ rían previo ve M^ ^'J 
narios correspond 
tir y señalar las 
donde se ■ depositaran 
que se desgracian SI ,^g„cia 
para alimento Y suP^g^itap 
estos animales q .ovinos 

, nuestra privilegia P jj, 
Pe dro Fernández ^r

Raso a recogerlo y Timoteo no 
pide título de descubridor ni de 
salvador ni de nada; queda satis-
fecho con saber que esos objetos 
se han salvado porque recibe 
comunicación del Comisario Pro
vincial de Excavaciones Ar
queológicas de Segovia y Avila, 
fechada en Segovia en 3-V-1955, 
de la que cito, por no prolongar 
demasiado el relato solo algunos 
párrafos: “Acuso recibo de sus 
cartas... informando de excava
ciones clandestinas... rebuscas, 
...así como de la paralización de 
las mismas gracias a sus gestio
nes y de la recuperación de 17 
objetos de cerámica (vasijas y 
tapaderas), hierro (lanza) y co
bre (brazaletes) que pone a dis
posición de esta Comisaria... 
Ante proceder tan meritorio por 
parte de usted, como es el de de
nunciar un hecho al margen de 
la Ley, que ponía en grave peli
gro un importante yacimiento 
arqueológico, impedir la conti- 
nuáción del expolio, me com
plazco en expresarle como Co
misario Provincial y como dele
gado de la Comisaría General de 
Excavaciones Arqueológicas, mi 
profunda gratitud por los exce
lentes servicios prestados a la 
causa de la Cultura y del en
grandecimiento del Patrimonio 
Arqueológico Nacional”. Tam
bién don Alfredo Mayorga en 
EL DIARIO de 12-1-87 informó 
de mi contribución a salvar de la 
destrucción la necrópolis; yo mis
mo lo di a conocer en el de 6-IV- 
87 y don Tomás Monforte en el 
de 2-VI-87 no duda en decir: 
“Tuvo una intervención destaca
da... en los descubrimientos de la 
necrópoUs de El Raso”.

Comprendo que le haya 
dolido a Feliciano, pensando 
como piensa que se le arrebata 
a su hermano el título de descu
bridor, si bien que no se trata de 
eso. Pero comprenderá cuánto 
me habrá dolido a mí el que mi 
nombre no aparezca en el Mu
seo Provincial, ni haya apareci
do en la Semana Arqueológica, 
aunque no me haya quejado ni 
me estoy quejando: sólo trato de 
colaborar añadiendo aclaración 
a aclaración, “salva amicitia” 
(salvada nuestra amistad), por 
más que Horacio diera más im
portancia a la conservación que 
al descubridor “Quo mihi, fortu
nam si non conceditur uti?” (¿de 
qué me sirve la fortuna si no la 
puedo disfrutar?).

Lo de la medalla fue “sim
plex ocasio” (simple ocasión), 
pues está clarísimo en el primer 
párrafo del artículo correspon
diente al citado 24 de septiembre 
“que ejerció durante muchos años 
su profesión en numerosos pun
tos de la Provincia”; no se con
decora por un hecho aislado, 
que no dice nada de la conducta 
de un individuo en pura ética ni- 
comaquea “mia gelidon ear ou 
poiei” (una golondrina no hace 
primavera), está muy claro en 
Aristóteles.

Se puede restar incluso y 
sigue vahendo el curriculum pues 
porque muera una golondrina 
tampoco se acaba la florida esta
ción como muy bien expresa el 
famoso cantante contemporáneo 
Carlos do Carmo “Por morrer 
urna andorinha nao acaba a 
primavera”. -

Perdone, señor director, si 
le parece extenso, no volveré so
bre este asunto; haré por el meri
torio Fulgencio (R.l.P.), no un 
minuto de silencio sino el resto 
de' mi vida, agradeciendo lo que 
él hizo y lamentando que no lo 
hiciera respetar a tiempo su her-
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Avila-F. Palacios.
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i Los presupuestos del Institu- 
loNacional de la Salud en Avi- 
|jse incrementaron en un 15% 
aspecto al año anterior, según 
balance presentado ayer, en las 
dependencias del Gobierno Ci

lni, por el director provincial 
dei INSALUD, Marcelo No- 

¡boa, a los medios de informa- 
| ción local.

t Noboa destacó, dentro del 
1 capítulo de mejoras organizati- 
has, la consolidación del servi- 
hio de urgencias con una dota- 
hón de seis médicos, así como 
[ la ampliación de plantilla por 
1 contratación, que este año ha 
Isido de 62 personas: 25 de ellos 
| cubrían plaza de personal sani- 
jlario no facultativo, 10 de per- 
¡ sonal facultativo y 27 de perso- 
| nal no sanitario.-

ato 
i tali' 
lid»

Marcelo Noboa declaró que 
los efectos de estas mejoras son 
evidentes por cuanto las listas 
de espera se están reduciendo, 
aunque admitió que la deman
da sigue siendo superior a la 
oferta: “estamos avanzando.

□pero aún queda mucho por 
® hacer”.
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ACTIVIDADES DE LA
DIRECCION PROVINCIAL

AVILA
Según manifestó "ayer el director provincial, Marcelo Noboa

Aumentan los presupuestos y dotación

del INSALUD, aunque '"queda por hacer”

Gobernador y director provincial del INSALUD informaron sobre las mejoras en el Instituto MAYORAL

fisioterapeutas más; 2 para Are
nas de San Pedro y 1 para 
Arévalo.

También se han puesto en 
marcha dos nuevos Equipos de 
Atención Primaria, en El Barco 
de Avila y Piedrahíta respecti
vamente. Con las correspon
dientes retribuciones, a falta 
del Centro de Salud, cuya cons
trucción está pendiente por la 
Junta de Castilla y León, se es
pera la dotación de una Unidad 
Básica de Orientación Fami
liar, integrada por ginecólogo y 
enfermera, y una Unidad de Sa
lud Mental, con psiquiatra, psi
cólogo y enfermera.

MEJORAS EN EL 
HOSPITAL “NUESTRA 
SEÑORA DE SONSOLES

En este Hospital se ha reali
zado un promedio diario de 30 
ingresos, 220 consultas y 70 ur
gencias atendidas.

Se ha puesto en funciona
miento el Aula de Salud para, 
niños hospitalizados, incremen
tándose el Plan de inversiones 
con un total de 70 millones.
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La Dirección Provincial ha 
incrementado el capítulo de gas
tos en un 20% con relación a 
1987.

1 En el mes de septiembre se 
hprobó un Plan Formativo de 
t Personal para la impartición de 
1 cursos de procedimiento admi- . 
iDistrativo, gestión de personal, 
í^tión financiera y base de 
| flatos. ' ■

i Asimismo, desde el pasado 
¡®cs de octubre, sé está reali- 
;^do un curso de Informática 
implicada..

han organizado cursos de Gim
nasia de Mantenimiento.

Todas estas actividades están 
encaminadas al perfeccionamien
to del servicio sanitario, si bien, 

/Según Noboa, “aún no hemos 
Ahecho un análisis sobre la ma
nera en que él paciente percibe 
estas mejoras. En el ámbito de 
Avila se realizan encuestas a los 

. pacientes del Hospital como . 
único medio para conocer la 
opinión de los interesados. Has
ta el momento la respuesta he
mos de consideraría como muy 
positiva.

l^entro del área cultural se
OBRAS DE AMPLIACION 
EN EL AMBULATORIO Y

OTROS CENTROS
El desglose de las obras rea

lizadas o en vías de realización 
es el siguiente: se está llevando 
a cabo en el Ambulatorio una 
ampliación de la zona de admi
nistración, un despacho de aten
ción al paciente y la modifica
ción de la zona de dirección. En 
el Centro de Salud Avila Norte 
se ha construido una consulta 
de Odontología y un despacho, 
de àsistente social. En el Centro 
de Salud de Arévalo se ha pro
cedido a reformar la sala de ra
yos X y la construcción de una 
sala de rehabilitación. En Are
nas de San Pedro se han pro
yectado dos consultas de en-

fermería, una de ellas ya termi
nada. El coste de estas obras 
supera los 4 millones de pe
setas.

PERSONAL, 13 ATS MAS

Desde hace un mes trabajan 
13 A;TS más en las zonas bási
cas de salud: 5 en Arévalo, 3 en 
Arenas de San Pedro, 3 en El 
Barco de Avila y 2 en Pie
drahíta.

Parte importante de esta can
tidad ha sido destinada a la ins
talación de equipamiento sani
tario de alta tecnología (apara
tos de anestesia, sondas de ecó
grafos y aparatos de diálisis), y 
a la remodelación y puesta en 
marcha de la unidad central de 
preparación de quimioterapia 
(adecuación de espacios físicos 
e instalación de campana de 
flujo laminar).

Está previsto ampliar el nú

A la presentación de los pre
supuestos asistieron el gober
nador civil, Angel Olivares; el 
gerente del Hospital de la Se-

mero de enfermeras en el Ám- . guridad Social, Jesús Curiel; la
bulatorio, 6 irían destinadas a 
consultas y 2 al Servicio de 
Atención al Paciente. En este 
sentido se espera disponer de 3

subdirectora de Servicios Sani
tarios, María Luisa Diego; y el 
director de Atención Primaria, 
Miguel Mínguez.
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CAFETERIA - RESTAURANTE AUDITORIUM CAJA DE AVILA
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EL OLIMPO
Avenida José Antonio, 27 AVILA
Teléf.: 22 76 89 DIRECCION: ALMARZA

^RAN AMBIENTE AIRE ACONDICIONADO
®OI>AS - COMUNIONES - CONVENCIONES

— EN NUESTROS MODERNOS SALONES —

CAFETERIA
PLATOS COMBINADOS - DESAYUNOS - MERIENDAS

RESTAURANTE COCINA SELECTA

''^NTRo MEDICÓ “SAN JUAN DE LA CRUZ’

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ
^f^ATAIVIIENTO DE HEMORROIDES

(ALMORRANAS) 
c/. SIN CIRUGIA NI DOLOR

®- E‘í««cio Caja Rural. Tolf.: 22 67 79

***------Haya. 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

C.M. 64 MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Pedro de Lagasca s/n

España vista por los extranjeros

Recital de piano 
a cuatro manos

Carmen DELEITO 
Josep COLOM

Día: 22 de diciembre de 1988 
Hora: 8 tarde
Las invitaciones pueden retirarse en 
cualquiera de nuestras oficinas

Obra Cultural de la

CAJA D AHORROS D AVILA
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FARMACIAS
Hoy miércoles, día 21: Don 

Antonio F. de la Puente. Plaza 
de Santa Teresa, 6. Teléfono: 
211266.

Mañana jueves, día 22: Doña 
María Julia Terciado Valls. 
Capitán Peñas, 15. Teléfono; 
221772.

La música, aquí. 21,00: Curso 
de la UNED. 23,30: El mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quién mueve esta noche. 03,00: 
La radio en la radio.

ANTENAS

Para realizar operaciones de reintegro en diferentes ciudades

CARTELERA
Cine Tomás Luis de Victoria 

(teléfono 220020). A las 8 y a 
las 10,45: ¿QUIEN ENGANO 
A ROGER RABBIT?

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
Jestivo, de 6 a 3,30.

RADIO
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30; In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Volver a 
empezar. 13,30; Informativo re
gional. 13,45; Resumen infor
mativo local. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30; Micrófono 
deportivo. 15,00; Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30; Tardes de 
radio. 17,00: La radio en la ra
dio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Un 
día en Castilla y León. 21,30; 
Radiodeporte. 22,00; La sema
na en temas. 23,30: ^1 mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quién mueve esta noche. 03,00; 
La radio en la radio.

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prirne- • 
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30; Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00; Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30; Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

Teléfonos

F. M.

06,00: Buenos, días. 08,00; 
España a las ocho. 08,30; In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00; La mú
sica, aquí. 14,00; Diario habla
do RNE. 14,30; Micrófono de
portivo. 15,00; Top 70. 15,30:

AVILA
Bomberos...................
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja................... 
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat. de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía......................... 
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ... 
Telégrafos................  
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE......................  
Tele-Ruta................... 
Correos......................  
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
251000 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 

.224608.
211959 
220149
211188

Los detenidos por presunta estafa y 
falsifícación utilizaron seis cartillas

Avila. Redacción.______________________ _________________
Tal y como informó EL DIARIO DE AVILA, el pasado 

sábado, por miembros de la Comisaría de Policía de Avila, 
fueron detenidas dos personas como presuntos autores del 
delito de estafa y falsificación. Las personas detenidas res
ponden a las iniciales H.U.W., de 33 años, natural de Ale
mania Federal y con domicilio en Ibiza y A.J.D., de 38 años 
de edad, nacido en Santibáñez El Bajo (Cáceres), e igual
mente domiciliado en Ibiza. Ámbos habían utilizado seis 
cartillas para realizar operaciones de reintegro.

Los hechos se desarrollaron 
de la siguiente forma: el pasa
do día 16, se recibió llamada 
telefónica en la Comisaría dé 
Avila, procedente de la Caja 
Postal, en la que se comuni
caba que una joven alemana 
pretendía retirar dinero de 
una cartilla de la Caja Postal 
Alemana Federal, falsificada. 
Personados miembros de la 
Comisaría, la joven fue dete
nida junto con su cómplice, a 
los que se les ocuparon 15 car
tillas de la Caja Postal Ale
mana falsificadas y dos Car
tas de Identidad igualmehte 
falsos, además de 518.000 pe-

setas en metálico y joyas de 
gran valor. Iniciándose inme
diatamente la oportuna in
vestigación.

Los detenidos manifestaron 
que las cartillas y las Cartas 
de Identidad las habían com
prado en Frankfurt, por 5.000 
marcos. Dichas cartillas te
nían un saldo ficticio com
prendido entre los 6.000 y 
7.000 marcos. En el momento 
de la detención ya habían uti
lizado 6 cartillas con el nom
bre de Helga Friere, para rea
lizar operaciones de reintegro 
en las localidades de Figueras 
y Central de Gerona, el día 12

La 1." Compañía de Seguros en Asistencia 
Sanitaria, de ámbito nacional.

C/ ESTRADA N.° 2-1.®-1 
Teléfono 22-16-49

HORARIO:
MAÑANAS: de 9 a 2.
TARDES: de 4 a 7.

05001 AVILA

de los corrientes; Central de 
Burgos, Gamonal (barriada 
de Burgos), Vitoria y Païen- 
cia, el día 15 de los corrientes; 
y en Arévalo (Avila), el día 
16, siendo siempre la cantidad 
pedida de 1.000 marcos, hasta 
un total de unos 9.000 mar
cos,' en su équivalente a 
pesetas.

DETENIDO COMO 
PRESUNTO AUTOR DEL 
ROBODE 
RADIO-CASSETTE

Por Fuerzas de la 121* 
Comandancia de Avila ha si
do detenido en las últimas 
horas:

—J.M.C.C., de 22 años de 
edad, nacido en Arenas de 
San Pedro (Avila) y con do
micilio en Pedro Bernardo 
(Avila), como presunto autor 
del delito de sustración de 
radio-cassette del interior de 
un turismo, tras forzar el cris
tal de la ventanilla.

Según datos facilitados por la Dirección Provincial de Educación___________

Se confírma la baja participación de los 
padres en las elecciones a consejos escolares

Avila. Redacción. __________
Una vez que ha sido cerrado 

el proceso electoral a Consejos 
Escolares de Centros públicos 
y privados concertados de esta 
provincia, la Dirección Provin
cial de Educación y Ciencia ha 
hecho público los datos relati
vos a los porcentajes de parti
cipación, que fue muy elevada 
en profesores y alumnos y muy 
baja en padres.

El número de centros tanto

públicos como privados con
certados de nuestra provincia, 
en los que se han celebrado 
elecciones han sido 219, en to
dos sus niveles educativos 
(E.G.B., B.U.P. y F.P.), de los 
que 197 tienen carácter rural y 
22 urbanos. De ellos 206 eran 
centros públicos y 12 privados 
concertados.

La participación por sectores 
fue la siguiente:

El número total de padres 
convocados a participar fue de 
40.304, de los que votaron

12.360, lo que supone el 30,675.)
En cuanto a profesores, fl 

número de electores se elevata) 
a 1.701, ejercieron un derectal 
al voto 1.578, equivalente^! 
92,77%. ' ¡

Los alumnos que.podían paH 
ticipar eran 15.189, de los tiuíj 
lo hicieron 12.416, es decir,®) 
81,74%. !

Del P. A.S. (Personal deAd-j 
ministración y Servicios), el®'i 
so era de 145, votaron 120, Wj 
82,76%.

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA* 3 AVILA

¡ATENCION!
MEDICINAS NATURALES

Acupuntura Lassérterapia .
Tratamientos con plantas medicinales 
Dolores de espalda Artrosis, etc etc

Consulte cualquier dolencia

ADELGAZAMIENTO 
NATURAL SIN ESFUERZO

SANCHEZ RELOVA MEDICO.-Tfno, 21 20 39
Avda de Portugal. 33-2 ' AVILA

J. TRUJILLO
TOCÓGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Clínica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, .previa petición de hora
C.M. a” 70

VIVIENDAS EN VENTA
C/ Rafaela de Antonio, 4 dorm., garaje y *’'®®*®'°
Avda. Inmaculada, apartamento do 1
C/ Eduerdo IVIerquina, 130 m/2, Cálf. y Agua C
C/ Virgen de la Soterraña, IOS m/2.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORG*ANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

Dr. 22’22
Tifa. 21 26 49-2’

Níims. premiados en el sorteo
del día 20 de diciembre- ^

5 16 19 40 41 46 37
¿Conoce los planes de pensiones Caja de Avilæ

iUNA LOTERIA SEGURA! ^^

MCD 2022-L5
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NUEVŒ PLANtS BE lïNSONES,

DISFRUTA DESDE HOY

DE UN MAÑANA SEGURO
Pensando en tu futuro, la CAJA DE AHORROS 

DE AVILA ha creado sus PLANES DE PENSIONES. 
Una fórmula de ahorro flexible, que puedes adaptar 
a la medida de tus necesidades.

Si te preocupa el mañana y quieres disfrutar de él 
desde hoy mismo, ven a la CAJA DE AVILA. Aquí podrás 
diseñar tu propio PLAN DE PENSION y beneficiarte, 
a partir de ahora, de sus múltiples ventajas: rentabilidad, 
flexibilidad, desgravación, seguridad y muchas otras...

Ven a la Caja e infórmate.

CAJA D AHORROS P AVILA
Aquí y ahora más ventajas

MCD 2022-L5
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Emprendido por la Junta de Castilla y León Al llegar a un principio de acuerdo

Diez edificios abulenses seleccionados para el 
Plan de Optimización de Costes Energéticos

Desconvocado el paro de los 
Servicios Generales de la Junta

Avila. Redacción.

Diez edificios de la Provin
cia de Avila han sido los escogi
dos por la Junta de Castilla y 
León para formar parte del Plan 
de Optimización de Costes Ener
géticos que se comenzará a des
arrollar próximamente en toda 
la Región.

Los edificios en cuestión 
han sido valorados en razón a 
criterios de superficie y destino, y 
el importe de los trabajos a reali
zar en los mismos alcanza la ci
fra de 870.800 pesetas. Son los 
elegidos el Palacio de Bracamon
te, la residencia juvenil Valle 
Amblés, la residencia juvenil 
Fuentes Claras, el parque Ama
ya, la Estación de Autobuses, la 
Ciudad Deportiva, la residencia 
juvenil Arturo Duperier, la Re
sinera Vieja, la residencia del 
Castillo de Magalia y la guarde
ría infantil del Campo Habane
ro.

Este programa va a supo

ner una actuación energética de 
más de 300.000 metros cuadra
dos de superficie edificada, que 
corresponden a instalaciones^y 
edificaciones situadas en 1^ 
nueve provincias de la Comuni
dad.

Para la realización del pro
grama, el primero de esta magni
tud que se realiza en España, se 
ha confeccionado un plan de 
trabajo para el que se han ela.bo- 
rado las especificaciones técnicas 
de ejecución de obras, su valora
ción económicá, y la estructura 
de las auditorías y diagnósticos 
que sobre cada edificio es nece
sario realizar previamente. El re
sultado de estois trabajos ha sido 
tratado mediante un programa 
informático denominado “Diag
nóstico energético de la cons
trucción”, especialmente diseña
do para este tipo de estudios.

La Consejería de Econo
mía y Hacienda ha contratado 
recientemente la primera fase del 
programa a tres empresas de in

geniería, las cuales actuarán en 
tres provincias de la Comunidad, 
cada una de ellas. Estas empre
sas contarán con el apoyo del 
Instituto para la Diversificación 
y Ahorro de la Energía del Mi
nisterio de Industria y Energía.

' El coste total de ingeniería, 
en sus distintas fases, es de 33 
millones de pesetas, cantidad que 
se espera amortizar en el período 
de un año, en razón a los aho- 
,rros de energía eléctrica que se 
diagnostiquen.

Los 300 millones de pesetas 
que supondrá la realización de 
obras en los diferentes edificios 
se piensa amortizarlos en un pe
riodo de tres años, y con ellos se 
mejorará la eficiencia térmica.

Dentro de los edificios a' 
diagnosticar se encuentran cons
trucciones de todo tipo, desdé 
hospitales, residencias campa
mentos y albergues, hasta insta
laciones deportivas, oficinas e, 
incluso, apriscos para el ganado, 
que se hallan esparcidos por to
do el territorio regional.

Avila. Redacción.__________

El paro previsto para el 
día de ayer por el personal de 
los servicios generales de la 
Junta de Castilla y León fue 
desconvocado en última ins
tancia, al haberse llegado a 
un principio de acuerdo en el 
transcurso de una reunión 
mantenida en Valladolid a 
primeras horas de la mañana.

Por tal motivo, los fun
cionarios de la administra
ción autonómica en Avila acu
dieron a sus puestos de traba
jo realizando sus labores ha
bituales, una vez conocido el 
resultado de la reunión man
tenida entre los representan
tes de los trabajadores de la 
Junta de Castilla y León y el 
Ejecutivo regional.

Los principales motivos 
del conflicto hacían referen
cia a los efectos negativos del 
decreto que regula los con
cursos de traslado de fuciona-

rios; la existencia de una res
puesta clara sobre platafor
mas sindicales para el próxi
mo año; la falta de abono de 
los atrasos derivados de la 
aplicación del nuevo sistema 
retributivo; la falta de infor
mación del proyecto de pre
supuestos del capítulo I de la 
Ley de Presupuestos de la 
Comunidad de Castilla y 
León; y el incumplimiento de 
los acuerdos alcanzados entre 
la Administración autonómi
ca y las centrales sindicales.

Ya el pasado día 19, la 
Junta de Personal de los Ser
vicios Generales de la Junta 
en Avila envió una nota a es
ta Redacción valorando ne
gativamente la postura de la 
Administración regional, que 
llevó a la convocatoria de una 
asamblea informativa, a pri
meras horas de la mañana, y 
el paro posterior al que he
mos hecho referencia, que, fi
nalmente, no se llevó a efecto.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA 
NUMERO UNO DE AVILA

EDICTO
SE HACE SABER En este 

Juzgado al núm. 473/88, se 
sigue expediente de dominio 
a instancia de la Fundación 
Piadosa “ MARQUESA DE CA
SA MUÑOZ’, con domicilio 
en Avila, Iglesia Parroquial de 
Santiago Apóstol formaliza
da su constitución en escri
tura de aprobación y proto
colización de las operaciones 
de testamentaria de D.® Fran
cisca Muñoz y Frías, otorga
das por los albaceas testa
mentarios y por los herederos 
de la causante, en Avila el 10 
de junio de 1967, ante el 
•Notario de Avila D. Luis Sán
chez Ferrero, reconocida co
mo tal Fundación Piadosa por 
el Obispo de la Diócesis de 
Avila el Excmo. y Rvdmo. Sr. 
D. Maximino Romero de Le
ma, mediante Decreto de 9 de 
octubre de 1969, sobre ins
cripción en el Registro de la 
Propiedad de Avila la reanu
dación del tracto interrumpi
do y exceso de cabida de la 
siguiente finca en término 
municipal de Avila:

“DEHESA denominada Pa
lenciana, de cabida doscien
tos treinta y siete (237) hectá
reas, sesenta y ocho (68) áreas 
y noventa y dos (92) centiá
reas, según el título, aún cuan
do la superficie real según el 
Instituto Geográfico Catastral 
es de cuatrocientas treinta y 
tres (433) hectáreas, cinco (5) 
áreas y sesenta y dos (6,2) 
centiáreas. Linda: Este, De
hesa de Pie de Gallo; Sur, 
Dehesa de Gil Fernando, El 
Gansino y Aldeagordillo; Oes
te con el mismo y Norte, con 
dehesa de Zurra y término de 
Vicolozano”. Figura inscrita a 
nombre de D. Alberto Muñoz 
Morera en el Registro de la 
Propiedad de Avila' al Folio 

52, Tomo 330, siendo la finca 
2092. Siendo el último titular 
catastral los Hros. de Alberto 
Muñoz Morera

Adquirió la Fundación so
licitante, dicha finca por ad
judicación en las operacio
nes particionales de la he
rencia de D.® Francisca Mu
ñoz y Frias, Marquesa de Ca
sa Muñoz, formalizadas en 
escritura pública de 10 de 
junio de 1967, ante el Notario 
D. Luis Sánchez Fenero, al 
núm 1497 de protocolo.

D.® Francisca Muñoz y Frias, 
heredó la finca de su padre, 
D. Alberto Muñoz Morera, en 
virtud de Auto dictado el 6 de 
diciembre de 1927, por el Sr. 
Juez de 1.® Instancia de Avila 
D. José Ogando Stolle en ex
pediente de declaración de 
Herederos abintestato, sin que 
se haya solemnizado esta 
transmisión hereditaria en do
cumento público, pagándose 
el derecho real el 25 de febre
ro de 1928.

Por resolución de esta fe
cha acordó S. S.® citar por el 
presente a los causahabien- 
tes del último titular registral 
y catastral D. Alberto Muñoz 
Morera, así como a los here
deros de D.® Francisca Muñoz 
y Fri as, y a los titulares de las 
fincas colindantes aún cuan
do estos sean citados perso
nalmente y a cuantas perso
nas ignoradas pudiera perju
dicar la inscripción pretendi
da, para que en término de 
diez días puedan comparecer 
en este expediente a alegar lo 
que a su derecho convenga 
según dispone la regla 3.® del 
art 201 de la Ley Hipotecaria 

Dado en Avila a trece de di
ciembre de 1988.

Firmas ilegibles.

cammaaDRE bu 
EQ.SDD

- cammaDanE bm.
- CREETTE.
- maNiTon.
- la ERaERHmR5 

EDUCHTIVOS.
- JOVETICH.
Toaa... SE-SDO

aRDENHDaR
■=• E cz: E m ñ i^ 
Disco DURO 50 nib.

imERESORH IBO cps-

SBR-^IDD
C/ D. Ferreol, 2
(Edificio Los Caballeros)

Tfnos.: 21 12 76 - 21 33 42
INFORMACION Y VENTA EN:

ñmiEH son 
mos

L| PñDCHHmH5
ins.nan

commoDORE pc—ia 
5'.FL0PPM5-. ■

commaDORE pc-sa 
Disco DURO so mu.
si-n.aan

CPRTlSz
= E^RoÍ^'dE GESTION. 
— IS PPOG. DE JUEGOS.
— EL TPEPPÍ JUEGO DEL HHO ).
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Se recuperó la 
tendencia rota en 
octubre________

Descendió el 

paro en el mes 

de noviembre
Avila Redacción

Durante el ines de no
viembre se volvió a recupe
rar la línea descendente en 
el número de personas ins
critas en las oficinas del 
INEM de nuestra provincia, 
-tónica que se mantuvo 
durante todo el año 1988 a 
excepción del pasado mes 
de octubre—, al situarse la 
tasa de desempleo en el mes 
de referencia en el 12,92%. 
frente al 13,01% del mes 
anterior.

Estas cifras desglosadas 
por sectores económicos 
quedan así, según datos fa
cilitados por el Gobierno 
Civil de Avila:

Agricultural 3,84%. Indus
tria: 14,97%. Construcción: 
18.75%. Servicios: 32,36%. Sin 
empleo anterior 30,08%.

Los mismos datos distri
buidos por edades y sexo:

Hombres de más de 25 
años: 2.792 (33,97%). De me
nos de25 años: 1.431 (17,40 
por 100). Mujeres de más de 
25 años 2.123 (25,82%). De 
menos de 25 años, 1.875 
(22.81%).

En el capá tul o de presta
ciones económicas, en el 
mes de noviembre la nómi
na descendió a 166.069.227 
ñs. siendo el acumulado 
del año de 1.903.378.492 Pts.

El número de contratos 
de trabajo registrados en las 
oficinas del INEM de la pro
vincia de Avila, durante el 
periodo que nos ocupa fue 
del.545, de los que989, son 
ordinarios: 288, dentro de 
los convenios INEM- Corpo
raciones Locales; 150, tem
porales; 70, a tiempo par
dal; 28, en prácticas; 15, en 
fonnación; 2, de colabora
ción social; 1, para mayores 
de45 años; 1. de minusváli-

^® Otros convenios 
Finalmente, durante el 

raes de noviembre se inau- 
^aron 13 nuevos cursos 
c Formación Profesional 

ocupacional que cuentan 
235 alumnas; en fun- 

lonamiento se encuentran
^’J® imparten dis- 

^ras formaciones a 519 
raurrmo^ ÿ3 fueron los cur- 

clausurados, con 45 
rauttmos

Un centenar de jóvenes, en la 
presentación de la Asociación Pro- 
Servicio Militar Voluntario
Avila Redacción 

. En la noche del pasado sábado 
tuvo lugar, eñ un céntrico restau
rante abulense, la presentación de 
la Asociación Pro- Servicio Militar 
Voluntario, asociación reciente
mente federada a Juventudes Li
berales.

Con este motivo acudió a Avila 
el Comité Ejecutivo Nacional de 
Juventudes Liberales, encabeza
do por Ignacio Cosidó, secretario 
general y José Luis Moreno, se
cretario de Organización

El ponente, Ignacio Cosidó. a la 
vez presidente de la Asociación 
Pro-Servicio Militar Voluntario, se
ñaló “que un servicio militar vo
luntario es la única alternativa

válida a la crisis del reclutamiento 
forzoso, porque eso es precisa
mente lo que estamos pidiendo la 
inmensa mayoría de los jóvenes, 
porque creemos que es el mejor 
medio de garantizar nuestra de
fensa y de construir unas Fuerzas 
Armadas modernas y eficace^T

El acto fue moderado por Jorge 
Cabanyes Ortega, secretario pro
vincial de JJLL de Avila y contó 
con la asistencia de 100 personas, 
entre las que se encontraban sim
patizantes, afiliados e invitados, 
entre estos el concejal de Juven
tud, Juan Frutos afiliados de Ju
ventudes del CDS y de Juventudes 
de Democracia Cristiana

Rodolfo Molina disertó acerca 
del Impuesto sobre la Renta
Avila Redacción

Con gran interés escucharon 
los asistentes a la charla- colo
quio relacionada con el pre
cálculo del Impuesto sobre la 
Renta la disertación que Ro
dolfo Molina hizo en la Cámara 
de Comercio. Con sencillez, sin 
que en ningún momento utili
zara términos técnicos, que tan
to hacen cavilar al contribu
yente normal, expuso sus ob
servaciones y formuló suge
rencias para que, dentro por 
supuesto de la legalidad, cada 
contribuyente, y de manera es
pecial los comerciantes e in
dustriales, optaran por las al
ternativas que la Ley ofrece 
para adaptar su tributación a la

normativa que más se ajustara 
a su propia actividad

Alicia Morales y Enrique F. 
Iruegas, miembros de la Comi
sión de Asesoramiento Fiscal 
del Colegio de Economistas de 
Madrid que preside Rodolfo 
Molina contestaron en amplio 
coloquio las cuestiones plan
teadas por el auditorio, que 
quedó francamente satisfecho 
del sentido práctico que se dio 
por los ponentes. Este fue el 
motivo por el que el presidente 
de la Cámara que al inicio del 
acto hizo la presentación y que 
al final agradeció la eficiente y 
desinteresada colaboración que 
a la Cámara presta el Colegio 
madrileño de Economistas,

Por una imposición a un año, 
un Larousse para toda la vida

Sitges, alas 12

dausura del curso

¿Quiere tener uno de los diccionarios enciclopédicos más actualizados y completos? -
Ahora, ”la Caixa” se lo regala.
Es el nuevo DICCIONARIO ENCICLOPEDICO LAROUSSE que acaba de aparecer. Se compone de 12 

grandes volúmenes, tiene miles de páginas a todo color, un número muy alto de entradas; y la medida 
media de los artículos (sobre ciencia, tecnología, humanidades, ciencias sociales, etc.) está al nivel de las 
enciclopedias más actuales.

Un sistema moderno y completo de consulta.tan útil para padres corno para hijos.
Para obtenerlo, sólo tiene que hacer una de estas imposiciones a plazo en un depósito de ”la Caixa”;

"l'inglés de la

uned

250.000 ptas. a 3 años

500.0(X) ptas. a 2 años

1.000.000 ptas. a 1 año

'<<ii2acción
gj , -

'^ «eta™? ''‘“nes. día 23. a las 
*Uní¿??“»M en el centro 
'''^cs; orp^ Avila el Curso de 
’’®''rio dpi por este centro 
P^donai á , ‘^^ Formación Ocu-

Al cu^ de paro laboral 
Í^^tico H ^O^^dinado por el ca- 
^Fratido ^ ^g^és. Luis Garda e 
'^^’^Rcant^.Jenniffer Worsley,. 
^'^^dn ? p“pans College; han 
\^raos ° ^’^gQ de los dos 
íSó&’^^ ^’^ total de 20

Venga a cualquier oficina de la Caja de Pensiones, y será suyo enseguida. Es una magnífica forma de 
preparar el año nuevo.

"laCatxa”
CAJA DE PENSIONES
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La Comisión Permanente de la FAE estudió la situaciónAvila Redacción

VICTOR GONZALEZ

BRILLO
telicez ftowkkidc/

Optilux *

HABITAT
INDALO

paro con muchos matices y condi
cionantes

Juego de apartos verificadores de motores.
Tres aparatos para verificar y ajustar el encendido, 
la instalación eléctrica y la compresión. Este juego 
ofrece tanto al aficionado como al especialista la 
posibilidad de practicar todos los contrales más 
esenciales.

La Comisión Permanente de la 
Federación Abulense de Empresa
rios se reunió en la tarde del lunes 
para examinar, entre otros diver
sos temas los resultados de la 
huelga general del pasado día 14 
de diciembre, en la que considera 
que han influido el miedo físico y 
las coacciones psicológicas

En nota enviada a esta Redac
ción señalan que en el ámbito 
rural de nuestra provincia no ha 
tenido apenas repercusión palpa
ble salvo en alguna localidad en 
que los establecimientos tras abrir 
a la hora de la mañana habitual 
fueron cerrando paulatinamente a 
lo largo del día, al recibir la visita 
de piquetes por lo que hay que 
preguntarse con preocupación 
— añaden— cuáles eran los móvi
les de algunos de ellos

“Situaciones similares —indi
can igualmente— pudieron perci
birse también en la capital en 
donde muchos empresarios no pu
dieron entrar en sus locales al 
encontrarse con obstrucciones en 
los sistemas de apertura ocurrien
do además que bastantes comer
ciantes e industriales no abrieron 
sus centros pór temor a las repre
salias materiales que ya han sufri
do en anteriores ocasiones. Por lo 
demás, resulta muy complejo de
terminar, en datos reales, qué por
centaje de trabajadores abulenses 
han participado en la huelga, pues 
varias industrias funcionaron to
do el día con la totalidad de la 
plantilla aunque, a petición de los 
trabajadores, lo hicieron a puerta 
cenada En otras empresas, los 
empleados no acudieron al trabajo 
pero sin embargo sí han solicitado 
la posibilidad de llegar a acuerdos 
con las direcciones de las empre
sas, al objeto de recuperar de 
alguna manera el tiempo no taba- 
jado en el día 14, por lo que se 
trataría de una secundación del

Los empresarios aseguran que en la huelga 
del 14 influyeron las coacciones y el miedo

La huelga y manifestación del día 14 fueron analizadas por la Comisión Permanente de la FAE

El presupuesto 
de la FAE, 
30 millones 
de pesetas
Avila Redacción

La Comisión Permanente 
de la Federación Abulense 
de Empresarios acordó, en 
su reunión del lunes, ade
más de elaborar la nota que 
publicamos en esta página 
dar el visto bueno al presu
puesto para el año 1989, en 
29.822.000 pesetas. El pre
supuesto será remitido a la 
Asamblea para su aproba
ción definitiva

También aprobó la Comi
sión diversas modificacio
nes relativas a la represen
tación empresarial en di
versas comisiones ejecuti
vas provinciales, concreta
mente en el INSS, INSALUD, 
INSERSO y Seguridad e Hi
giene en el Trabajo.

Consecuentemente—agregan— 
consideramos que a nivel provin
cial ha existido un miedo físico en 
el día 14: Y en los días anteriores 
una coacción psicológica que ha 
influido de manera determinante 
en la conducta de empresarios y 
trabajadores”.

Por la FAE es prematuro califi
car o no de exitosa la huelga 
general, pues uno u otro pronun
ciamiento sólo podría aseverarse

dentro de algún tiempo, concre
tamente a partir del momento en 
que las estadí sticas pudieran mos
trar la incidencia del día 14 en las 
cotizaciones a la Seguridad Social, 
por ejemplo.

La Comisión Permanente de la 
FAE lamenta que los sindicatos 
UGT Y CC.OO. hayan anunciado, a 
nivel nacional, que no acudirán a 
la reunión convocada por el presi
dente del Gobierno para el día 22 
de diciembre si también asiste la 
CEOE, “por cuanto que es inacep
table que los sindicatos pretenden

una vez más anteponer condicio
nes a dialogar abiertamente con 
todas las fuerzas sociales, y más 
aún, cuando ha sido la patronal la 
que propuso hace ya dos meses la 
convocatoria de una reunión tri
partita para tratar de los temas que 
están sobre la mesa y que afectan 
ineludiblemente a los empresarios, 
tales como el Plan de Empleo 
Juvenil pues es la empresa la que 
crea empleo, o la cobertura del 
seguro de desempleo, que se fi
nancia con las cotizaciones em
presariales”.

Se pide al 
gobernador que 
aumente la 
vigilancia 
policial
Avila Redacción

lA COMODIDAD DE VIVIR 
DENTRO DE LAS MURALLAS 
“CHALET GRAN CONFORT’ 
C/ Marqués de Santo Domin
go (200 m del Parador Na
cional!

CHALET confortables, ftmcionales de gran diseño 
y con las mejores calidades del mercado “más de 
215 m2, útilesf’.

—GRANDES FACILIDADES-
Información y venta en obra
Teléfonos 25 17 30 • 21 12 76 ■ 21 25 44
Es una promoción DELCER, S. A.

Regalos de Navidad 
para los amantes del 
coche. -^ >

MAFECAR, S.I.
Recambios del automóvil 
Central: Avda, de Madrid, 23. 
Sucursal: Reina Isabel, 21. 
AVILA

La Federación Abulense 
de Empresarios ha enviado 
un escrito al gobernador ci
vil de la Provincia Angel 
Olivares Ramírez en el que 
solicita" se extremen las me
didas de vigilancia y pre
sencia policial en nuestra 
capital ante los continuos 
rebrotes de violencia que 
sé vienen produciendo y 
que se manifiestan en for
ma de agresiones, atracos y 
otras alteraciones del orden 
público”.

En la carta se añade: "En 
esta idea entendemos que 
sería muy positiva la crea
ción de una Comisión de 
Seguridad Ciudadana aus
piciada por su Excma y en 
la que se dieran cabida no 
sólo a los representantes de 
organismos y entes oficia
les, sino también a cuantos 
ostentamos la representa
ción de diversos colectivos 
ciudadanos.

Los sindicatos 
estudian las 
repercusiones 
de la huelga

Avila Redacción____ _
Los sindicatos UG Y 

CC.00., principales arútic 
de la huelga del pasado 
14, están estudiando duran 
te estos dí as las repercusi 
nes de la misma en , 
gran eco que" tuvo en 
’^'Exsecretario de Orga»' 

zación de UGT, FélixCo^ 
lez acudió ayer a ” ¡^g
la reunión de la Eje 
Confederal y picolas 
dondo con los reptes 
tes de las uniones p 
puSa alTaro'y Sm 

' Xo‘?^Tparte San^ 

ménez secretario ^® igjo 
Siones Obreras, ha se^ 
que su sindicato es 
diente de lo que sucedan J 
y mañana con la 
ción del presidente 
bierno, Felipe Gonza^i
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Us ayuntamientos no lo consideran razonable y se muestran partidarios de instalarlo en Navalosa EL BARRACO

Navalosa y Hoyocasero, contra la ubicación de 
un Colegio Rural Agrupado en Navatalgordo
Avila. Félix Rosado.__________ ________________ ________

La polémica ha saltado en las localidades de Navalosa y 
Hoyocasero al haberse publicado en el Boletín Oficial del Esta
do que el Colegio Rural Agrupado, que en un principio iba a 
situarse en Navalosa, tendrá su capitalidad en el pueblo vecino 
de Navatalgordo. La alcaldesa Felipa Sánchez García ha seña
lado que “nos sentimos engañados”, tras valorar las gestiones 
que se han realizado desde que surgió la idea de instalar un 
CRA en uno de estos pueblos. Fuentes municipales de Hoyoca
sero, por su parte, han indicado que “no tiene razón de ser que 
sea Navatalgordo el punto más indicado para instalar el Colegio 
Rural Agrupado”.

' La población de Navatal
gordo alcanza las 1.200 per
sonas, incluyendo en este 
censo los habitantes de Vi
llanueva, pero en realidad 
puede tener entre 600 y 700 
personas. Navalosa cuenta 
con poco más de 600 y Ho
yocasero sobrepasa las 500.

A nivel escolar, sin em
bargo, Navalosa es la que 
está dotada actualmente de 
mejor infraestructura, pues
to que posee cuatro aulas, 
en mejores condiciones, se
gún su alcaldesa, y además 
es la que tiene rnayor núme
ro de matrículas de niños. 
Navatalgordo cuenta con tres 
aulas, y Hoyocasero, con 
dos.

Cuando en los últimos 
meses de 1987 se planteó la 
posibilidad de habilitar un 
centro para convertirlo en 
un CRA hubo unanimidad 
en que estuviese .en Navalo- , 
sa. “En el Ayuntamiento — 
indica Felipa Sánchez— se 
acordó la constitución del 
CRA con la condición de 
Que estuviese en nuestro 
pueblo”.

Las razones, según la al
caldesa, son claras: “Tene
mos mayores posibilidades, 
i^as alumnos, y entre los 
^æ^ P'^Î.^^Qs es el más céntri- 
co ■ Añade que en su mo- 
nento se hizo una votación 
entre los maestros de la zo
na, votación que dio como 
í'csultado cinco votos a fa- 
^nr de Navalosa, tres por 
i^avatalgordo y dos por Ho
yocasero. “Creo que es sufi- 
«ente razonamiento”, con
cluye.

a

Sobre la decisión de ubi
car el centro en Navatalgor
do se ha llegado a hablar de 
“influencias” que se tienen 
en la Dirección Provincial 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia. Felipa Sánchez 
ha dicho que no se les in
formó convenientemente, e 
insiste en que el CRA debe 
estar en Navalosa.

DISCONFORMIDAD 
EN HOYOCASERO

En Hoyocasero las decla
raciones apuntan a una ma
yor disconformidad con la 
situación a la que se ha lle
gado. “Este Ayuntamientó 
—señalaron— no admite es
te sistema. Si no se organiza 
de otra forma va a intentar 
cargárselo. No tiene razón 
de ser que el CRA esté en 
Navatalgordo”. Con estas . 
duras palabras se expresa
ron las fuentes consultadas 
por este periódico.

Los argumentos para ser 
partidarios de que se instale 
en Navalosa son los mismos 
que los dados por Felipa 
Sánchez. “Lo más lógico es 
que se haga en Navalosa 
porque es el que más alum
nos tiene, más aulas y sobre 
todo por la razón geográ
fica”.

No hay tampoco condes
cendencia con lo publicado 
en el Boletín Oficial del Es
tado. La cabecera del grupo 
iba a estar en Navalosa, ya 
que, según indicaron, así se 
había acordado en una vo
tación de maestros, y “de 
buenas a primeras se pone la 

capitalidad en Navatalgordo. 
Esto es caprichoso”.

En la Dirección Provin
cial del Ministerio de Edu
cación y Ciencia no hubo 
manifestaciones por encon
trarse ausente el director pro
vincial, Francisco Rojo. En

Hoyocasero LUMBRERAS

“La democracia debe prevalecer”
Avila. F.R.

Tanto en Hoyocasero co
mo en Navalosa hay un pro
fundo malestar por una de
cisión que nadie se esperaba. 
Los ayuntamientos, los pa
dres de alumnos y los maes
tros han mostrado su dis
conformidad con la ubica
ción del Colegio Rural Agru
pado en Navatalgordo. No 
es que estén en desacuerdo 
con su creación, ya que han 
señalado que el CRA es ne- 
cesariOj pero sí con la forma 

la Unidad de Planificación 
Escolar no se quiso emitir 
ningún juicio sobre este asun
to. Al parecer Rojo, vista la 
disconformidad sobre la ca
becera, según Felipa Sán
chez, ha planteado poder 
hacer un cambio.

en que se ha definido su 
constitución.

En Hoyocasero hablaron 
de esta decisión como si 
obedeciese a un hecho “ca
prichoso”. En Navalosa Fe
lipa Sánchez, su alcaldesa, 
fue a más indicando que 
“nos sentimos engañados”.

Explicó que “estamos en 
un país en democracia, y la 
democracia debe prevalecer 
por encima de todo y por 
encima de los privilegios que 
pueda tener un pueblo”.

Herido grave al 
volcar un 
camión Pegaso
Avíla. Redacción.

Miguel Angel Otero Blanco 
de 32 años de edad, resultó he
rido grave, al salirse de la 
calzada por el lado izquierdo 
y volcar el vehículo que condu
cía, un camión Pegaso, SG- 
1893-E.

El conductor del camión que
dó atrapado en el interior del 
mismo, siendo necesario el uso 

‘ de un sistema mecánico para su 
rescate, que duró dos horas.

El suceso se registró a las 
17,45 horas del lunes, en el ki
lómetro 20,500 de la carretera 
N-403 (Toledo-Valladolid), tér
mino municipal de El Barraco.

Encuentro de 
Angel Olivares con 
los medios de 
comunicación 
abulenses
Avila. F.R.

Angel Olivares Ramírez, go
bernador civil de Avila, man
tendrá a las dos y media de la 
tarde de hoy un encuentro con 
los medios de comunicación 
abulenses.

En la reunión, que se realiza
rá en un almuerzo, se dará un 
repaso a los principales aconte
cimientos informativos que se 
han producido este año.

También se tratarán las rela
ciones que el Gobierno Civil 
mantiene con los periodistas.

Hoy, por otra parte, el go
bernador recibirá a varios miem
bros del Ayuntamiento de Me
dinilla para intercambiar im
presiones sobre temas de este 
municipio.

PELETERIA “ 

IVIARCOBA 
ABRIGOS - CHAQUETONES 

CAZADORAS
PIEL FINA 

ANTE-NAPA-NOVAK
Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de cualquier prenda, a Vd y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29. Telf. (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES

Ciclo de conferencias 1988

ÍDERACION ABUŒNSE DE EMPRESARIOS

C/ Guiomar de Ulloa, 2

o® diciembre, jueves 20 horas. 
-------ooOoo——

CONFERENCIA
MARKETING EN LA EMPRESA’ 

Jete del Denañ ”* Carlas Jimónoz Hernández 
amento de Marketing de la Caja de Ahorros de Avila

SEDE SOCIAL F.A.E
(Salón de Actos)

Pele ten a

ILACHI
¡¡Somos fabricantes!!
Le invitamos a que admire- 
en nuestra moda 89, la cali
dad de nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17
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LAS NAVAS
DEL MARQUES

El Gobierno Civil remite a 31 ayuntamientos 
recomendaciones ante el invierno

Inaugurado el 
Casino Municipal, 
tras su 
rehabilitación
Las Navas del Marqués. Félix 
Rosado.

El Gasino Municipal de Las Na
vas del Marqués fue inaugurado 
en la noche del pasado sábado, 
tras la rehabilitación lleváda a 
cabo en el mismo por el Ayun
tamiento de la localidad. La inau
guración, según ha señalado el 
secretario Carlos de la Vega, ha 
sido un éxito en cuanto a la nueva 
imagen del Casino. “A las más de 
doscientas personas que asistie
ron les encantó el local”, dijo.

En la fiesta de reapertura de este 
antiguo centro, que en otra época 
—años cincuenta y sesenta— fue 
el principal foco de baile y de 
diversión, actuaron la “Vieja Ban
da” y “Manolo, el Extremeño”. Am
bos consiguieron animar el am
biente e hicieron rememorar a 
algunos sus viejos tiempos, como 
se dice en estas ocasiones.

El Casino ha permanecido ce
nado durante muchos años, usán
dose solamente de forma espo
rádica para alguna que otra fiesta, 
y principalmente como local de 
ensayo para grupos musicales, fol
klóricos o de teatro.

Las malas condiciones en que 
se encontraba últimamente, y la 
necesidad de contar con un centro 
cultural público, condujo al Ayun
tamiento a rehabilitarlo.

Las obras, que se han llevado a 
cabo a lo largo de este año, al
canzaron el presupuesto de unos 
10 millones de pesetas.

Se ha remodelado totalmente. 
Cuenta con nuevas instalaciones, 
como camerinos, otro escenario, 
servicios, bar, y un mobiliario acor
de con el Casino. Todas las puertas 
y ventanas interiores son de ma
dera, así como las vigas, que han 
sido forradas con este material. 
Los techos contienen láminas de 
aluminio y se han adaptado los 
sistemas de iluminación.

Avila. Redacción.

Los fenómenos meteorológicos adversos que 
acontecen en la estación invernal—nieve, hie
lo, frío, son causa de eventuales situaciones de 
emergencia que han de ser afrontadas mediante 
la adopción de diversas medidas que ayuden a 
paliar los efectos de este tipo de riesgos. Dada 
la época en que nos encontramos y las ca
racterísticas climatológicas y geográficas de

Los folletos han sido en
viados a los siguientes pue
blos: El Mirón, Aldeanueva de 
Santa Cruz, Avellaneda, Bula
rros, Piedrahíta, Casasola, Ce
peda de la Mora, Gilgarcía, Gar
ganta del Villar, La Horcajada, 
Hoyorredondo, Hoyos de Mi
guel Muñoz, Martínez, Marlín, 
Narrillos del Rebollar, Navace- 
pedilla de Corneja, Navadijos, 
Navalacruz, Navaquesera, Na
valonguilla, Navatejares, Pe
guerinos, Riofrío, San Martín 
de la Vega del Alberche, Santa 
Cruz de Pinares, Solana de Avi
la, Santiago de Tormes, Torme
llas, Villafranca de la Sierra. 
Umbrías y San Juan de Gredos

Siguiendo esta misma línea 
de máxima difusión de la pro
tección civil, y como la Ley de 
Protección Civil faculta a los 
Ayuntamientos a confeccionar 
y aprobar sus respectivos Pla
nes de Actuación Municipal, el 
Gobierno Civil, igualmente a 
través de los Servicios Provin- 
cialés de Protección Civil, se ha 
dirigido a los siguientes muni
cipios: El Arenal, Arenas de San 
Pedro, Arévalo, Barco de Avila, 
El Barraco, Bohoyo, Cabezas 
del Villar, Candeleda, Casavie
ja, Casillas, Cebreros, Cuevas 
del Valle, Diego del Carpio, 
Flores de Avila, Fontiveros, Gui
sando, Herradón de Pinares, La 
Horcajada, Horcajo de las To
rres, El Hornillo, Hoyo de Pi
nares, Hoyos del Espino, Lan
zahíta, Madrigal de las Altas 
Torres, Mijares, Mingorría, Mu
ñana, Nava de Arévalo, Naval
moral, Navalperal de Pinares, 
Navaluenga, Navarredondilla, 
Las Navas del Marqués, Nava
talgordo, Peguerinos, Poyales 
del Hoyo, Rasueros, Sanchi
drián, San Esteban del Valle,

MINISTERIO DEL INTERIOR 
DIRECCION GENERAL DE PROTECCION CIVIL

REComEnDAaonES 
AATE El PELIGRO DE 
neunofis, hielos 
V OIRS DE PRIO

San Juan de la Nava, Santa 
Cruz del Valle, San Pedro del 
Arroyo, Santa Cruz de Pinares, 
Santa María del Berrocal, Santa 
María del Cubillo, Santa María 
del Tiétar, Santiago de Tormes, 
Sotillo de la Adrada, La Torre y 
Villarejo del Valle adjuntándo
les un ejemplar de la publi
cación editada por la Dirección 
General de Protección Civil, 
conteniendo diversas recomen
daciones para la elaboración 
del Plan de Emergencia Muni
cipal como modelo de trabajo 
para la confección del corres
pondiente a cada municipio.

RECOMENDACIONES PARA 
LOS AUTOMOVILISTAS

—Evite el viaje siempre que

gran parte de los municipios de nuestra pro
vincia, el Gobierno Civil, a través de los Ser
vicios Provinciales de Protección Civil, ha 
remitido a 31 localidades abulenses, varios 
folletos editados por la Dirección General de 
Protección Civil, en los que se contienen di
versas recomendaciones sobre el peligro de 
nevadas, hielo y a los de frío, con el ruego que 
den la máxima difusión a su contenido entre los 
vecinos del municipio.

no sea necesario.
—Procure no viajar solo. Uti

lice a ser posible transporte 
público.

— Si va a emprender un viaje 
lleve en su coche radio, pala, 
cuerda, una linterna y ropa de 
abrigo. También algún alimen
to rico en calorías (chocolate, 
frutos secos...).

-Infórmese a través del Ins
tituto de Meteorología, Protec
ción Civil o el teléfono de la 
Dirección General de Tráfico 
de los riesgos de inclemencias 
en las zonas a las que va a 
desplazarse.

—A través de emisoras de' 
radio locales pueden llegarle 
instrucciones acerca de posi
bles heladas o nevadas.

—Conozca antes de salir de 
viaje dónde se encuentran los 
lugares de refugio (albergues, 
hoteles, pueblos...).

—Evite conducir de noche, 
los peligros son más difíciles 
de detectar.

—Revise los frenos, neumá
ticos y sistemas de alumbrado. 
Lleve el depósito de gasolina 
lleno, repostando cada 100 ki
lómetros.

—Reponga el líquido anti
congelante y verifique las bu
jías.

—Si el temporal le sorpren
de dentro del coche y lejos de 
un pueblo, debe permanecer 
dentro de él. El coche nos res
guardará en caso de ventisca y 
los neumáticos actúan como 
aislante si hay rayos.

— Ponga las Cadenas en pre
sencia de hielo o nieve. Utilice 
marchás cortas. Si entra en una 
zona de hielo no pise el freno. 
No utilice las marcas dejadas 
por otros vehículos. Es mejor 
avanzar por nieve “virgen”.

Reestructuración de 
deuda

La Diputación 
abordará la 
rectificación del 
proyecto de contrato 
con el Banco de 
Crédito Local
Avila. F.R.

La Diputación Provincial de Avi
la abordará en la sesión ordinaria 
del pleno que se celebrará a las 
once de la mañana de hoy la 
rectificación del proyecto de con 
trato entre la Diputación Provin
cial y el Banco de Crédito Localde 
España, al objeto de refundir 
reestructurar la deuda por los près 
tamos para inversiones concerta 
do con el Banco, y cuyo iraporte 
asciende a más de 2.400 millones 
de pesetas, concretamente pesetas 
2.405.170.926.

En el mismo pleno asimismose 
dará cuenta de la firma de las 
cláusulas adicionales que se han 
concertado en el convenio con el 
INSALUD, en las referidas a los 
años 87 y 88.

El convenio de la Diputación y 
varios Ayuntamientos sobre los 
vehículos autobombas de esta Cot 
potación será otro de los temasa 
tratar.

La Comisión de Bienestar Social 
anunciará otro convenio, el es 
tablecido con el Instituto Nacio
nal de la Seguridad Social, yla 
revisión de ayudas graciables 
funcionarios.

La comisión de Hacienda, poi 
su parte, presentará la operación 
de tesorería según la reunión titán- 
tenida el pasado día 16 de di 
ciembre.

Otros asuntos que serán deba 
tidos por el pleno hacen referencia 
a los dictámenes de la Comisión 
Conjunta de Planes Provincialesy 
de Cooperación con la Junta de 
Castilla y León de fecha 19 de 
diciembre, y el expediente de con
tratación de seguros de la CoiF 
ración.

NAVARREDONDA 
DE GREDOS

L0EWE
PERFUMES DOn QLGODOn (^ 

REBAJAS
C/ Tomás Luis de Victoria, 17 

Teléfono 21 35 11 AVILA

COMUNICA

San Milláa 2

EN NAVIDAD, 
REGALAR ES REQORIDAR

a todos los abulenses que los próximos días 23, 
24, 25, 30 y31 de diciembre, y 1,4, 5 y6 de enero 
pondrá a la venta, en uno de sus salones, 
marisco recién cocido y en su justo punto.

APROVECHE
y coñipre para estas fiestas el marisco ya 
cocido que necesita en su casa

Por la Comisión
Provincial de Urbanff2

Aprobada la 
modificación

puntual de
las Normas
Subsidiarias
Avila, F.R.

- -ai del'd
La Comisión Provinci J 

banismo de'Avila 
definitivamente el proyeo■ 
dificación Puntual de la , ¿e 
Subsidiarias” de la 
NavarredondadeGreaO- ujs

Esta decisión fue W p|jj0-l 
estudiar el expediente , «je-j 
miento Municipal, hai” j0 dej 
mitido por el Ayunta 1 
dicho municipio. ^adoq

El acuerdo, que fue M® » 
unanimidad por la Co g,utód 
vincialdeUrbanismo.S ynii-l 
amparo del expediente i
mero 8/87. . _-níaadd

El proyecto consiste ^j y,æ| 
tación de la delindtao^ v yt
rio de los sectores ap^ (W 
banizar las zonas d® ^ 1
mo SAU 1, SAU 2 V SAL I
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AREVALO
María Mariné se encuentra al frente del equipo

Ex ca va ci on es en la presa rom ana del Arevalillo
Avi
laría 
i las

:on- j 
vin- 
tide j 

ir y

irta-1 
orte j 
mes j
das 1

ArévalOi Ricardo Guerra.

Días pasados dieron conuenzo las excavaciones arqueo
lógicas en los restos de la presa romana que se encuentra en el 
río Arevalillo, por la directora del Museo Provincial María 
Mariné, al frente de un equipo de cinco jóvenes. Por eso nos 
pusinios en contacto con ellos en el paraje conocido como “la 
pradera de los huevos”, donde en medio de un intenso frío, nos 
explicó el motivo de esos trabajos y de porqué en este lugar y 
en estas fechas.

Concurso de belenes 
organizado por los 
antiguos alumnos 
salesianos

o se 
las 

han 
n el 
los

“Es la primera vez que 
excavamos en estas fechas 
-señaló Maria Mariné— y 
lo hemos y lo haremos mien- 
uas la climatología nos lo 
permita”. ' .

wy
los 1

Coi' 1 
as ai

cial' 
es- i 

áo- i

1 El equipo está formado 
1 por cinco personas que do

minan varias disciplinas to- 
r das ellas encaminadas a con

seguir unas conclusiones am
plias con respecto a estos 

[ restos, tan conocidos por los 
pescadores de cangrejos en 
esta zona del Arevalillo tan 
pródiga en otros tiempos y 
por los paseantes de la. natu
raleza de esta zona pinariega.

que estos restos que conoce
mos, lo son de una presa ro
mana. En los estudios previos 
y en las conclusiones deriva
das del artículo de Arenillas 
no hay ningún-dato que lo 
contradiga”.

REFERENCIA

R 
ión 
an-

ANTECEDENTES

ba-l 
cial 
¡óni

del

10

Nos explicó María los 
antecedentes que han moti
lado el interés por estos ves
tigios. En el año 1975 el inge
nero de Caminos Miguel Areni
llas publicó un artículo en la 
revista de Obras Públicas ti
tulado “Una vía romana a 
través del Sisterna Central 
^pañol”. En este artículo 
ocumenta la vía romana que 

desde el Puerto del Pico se di- 
uge al norte hacia el Duero, 
odo ello como conclusión 
oasada en estudios de las ca
iras, carreteras y restos ro
canos conocidos, y dice que 
?a Via romana atraviesa el 

^^ Arévalo muy cer- 
del punto donde se en

centra esta presa.

Basado en esto, poste- 
loaría Mariné, en 

ubre del 86, realiza pros- 
^^ion en este punto, levan- 
, ænto de planos a escala 

y °® trabajos prelimi- 
.^^ actual excava- 

hínAt • ^ ^æ® 9ue “todas las 
"‘Potesis inducen a pensar

Posteriormente y con las 
mismas fuentes documentales, 
aparece un artículo en la Re
vista de Arqueología núm. 79 
de noviembre del 87 que fir
man Francisco Ferrándiz, José 
Luis Martínez, Juan Pinedo y 
Rosa Soba, donde al tratar 
de la calzada romana del 
puerto del Pico, incluye el 
trazado del ramal norte que 
se dirige al Duero, con varios 
puntos de referencia desde La 
Torre pasando por Papatri
go, Cabizuela, Pedro Rodrí
guez, “presa romana”, Aréva
lo para enlazar por Olmedo 
en un punto desconocido con 
la calzada que va al Duero a 
la altura de Simancas. Dice el 
artículo que este tramo está 
estudiado y así aparece en un 
inapa que acompaña. Tam
bién acompaña una fotogra
fía de los restos de la presa 
que dice es obra “opus cae- 
rnenticium”. Esta informa
ción despertó gran interés en
tre quienes somos aficionados 
a estos temas y, plantea de 
nuevo todo aquello que la 
tradición nos dice de lo ro
mano en nuestra zona y de 
los restos posiblemente ro
manos que aparecen disemi
nados, de tantas noticias suel
tas, de lo que podría ser cal
zada junto al “puente de los 
arcos”, de varios puntos con 
villas romanas unas conoci
das como Magazos y Alme
nara de Adaja y otras sin es
tudiar en un círculo próximo

a Arévalo, de esa alcantarilla 
de claras trazas romanas que 
se encuentra en la subida a la 
estación, de ese dato que dan 
enciclopedias cuando al tra
tar de Arévalo destacan el 

. acueducto romano, que casi 
nadie identificamos... etc.

De todo esto hablamos 
con María Mariné que ella 
conoce y quiere estudiar en 
un contexto de la zona donde 
poco o casi nada se ha estu
diado y ello es el motivo de 
estos trabajos que. ahora está 
realizando y que ha desperta
do su interés.

A los estudios previos 
del 86 se sumarán las conclu
siones de esta excavación y 
tendremos más noticias para 
comprender la romanización 
de esta zona tan vinculada en 
ese momento histórico a la 
vida de la conocida Cauca 
romana.

grafía aérea de la zona co
mentándonos todos los temas 
que plantea el asunto, la po
sibilidad de embalse, los mo
tivos de su construcción y su 
utilidad aún incierta, dándose 
la circunstancia hipotética que 
de ser una obra de abasteci
miento, la mayoría del casco 
urbano de nuestra ciudad se 
encuentra a una cota más ele
vada que la de coronación de 
la presa y sería una obra de 
mucha envergadura e innece
saria a tal fin por la abundan
cia de agua en el mismo casco 
urbano y la desproporción 
entre la obra y las hipotéticas 
necesidades de la población, 
que como ya sabemos seria 
diseminada en villas agrícolas 
y de no mucha población. 
Pero el tiempo y el estudio 
nos dirá más cosa^ se atarán 
muchos cabos sueltos y que 
están siendo rastreados por 
María.

Arévalo. Fernando G. Muriel.

La Asociación de Antiguos 
Alumnos Salesianos de Arévalo, 
en colaboración con el Ayunta
miento de la ciudad, y las resi
dencias de ancianos “Paz y Bien” 
ha organizado de nuevo su ya 
tradicional concurso de Belenes, 
llegando este año a su quinta 
edición.

Para participar en este con
curso, las inscripciones están 
abiertas en el Colegio Salesiano 
h^ta el día 22 de diciembre. Tam
bién de puede presentar a este 
concurso, inscribiéndose antes 
de la citada fecha en la persona 
de cualquiera de los miembros 
que forman la Junta directiva de 
la asociación que organiza el 
concurso.

PREMIOS

LA PRESA

Con respecto a los res
tos de la presa propiamente 
dichos, es un gran muro de 
hormigón de dos tipos. Las 
tongadas inferiores de cantos
de río; la superior, de hormi
gón de piedra “rajuela” de
nominación que se da a la ca
liza dura que aparece en mu
chos puntos de nuestra zona. 
Así mismo, aparecen varios 
sillares del mismo material.

Seguro que los resulta
dos aportarán nuevos datos. 
Yo recuerdo a María cuando 
en ocasiones anteriores visitó 
nuestra ciudad para ver in si
tu cosas que nos parecía que 
deberían ser estudiadas por 
personas capacitadas y del 
arrojo y tesón de su trabajo. 
Ella fue la que bajó a exami
nar un resto de acueducto 
que apareció en el Teso Viejo 
cuando se realizaban obras, a 
una profundidad de unos sie-

El muro se encuentra 
roto desde antiguo y algunos 
restos desplazados por la ac
ción del arrastre de las aguas 
de este modesto río qüe a ve
ces se enfada. Se aprecian ce
siones de algunas partes del 
muro y en estos días primeros 
de excavación, se han reali
zado dos cuadrículas, una 
buscando el estribo de la 
margen izquierda y otra sa
cando a la luz restos que pu
dieran proceder o bien de 
desplomes del muro o algún 
contrafuerte, pero esto aún 
no se puede precisar.

Nos mostró una foto-

te metros y con el grave pro-’ 
blema de la falta dé oxígeno 
en el aire...

Y porque el desconoci
miento y la falta de estudio 
serio ocasionan que existan 
lagunas importantes en la his
toria de Arévalo, principal
mente de la antigua, solo po
dremos conocería mejor con 
estudios arqueológicos, es 
por lo que resulta enorme
mente satisfactorio tener aquí 
realizando trabajos a este 
equipo de arqueólogos y que
remos que lo sepan.

El tema queda abierto y 
seguro que pronto nos po- 
dráan dar más detalles sobre 
los resultados de este trabajo.

Los premios que se conce
derán serán los siguientes:

1^, aguinaldo y trofeo do
nado por “Paz y Bien’.

25, aguinaldo y trofeo do
nado por el Ayuntamiento.

35, aguinaldo y trofeo de 
los AA. AA. Salesianos.

45, aguinaldo.
52, aguinaldo.
El jurado, pasará las visitas 

el día 26 de diciembre, por la 
tarde. Los premios serán entre
gados el día de la fiesta de San 

. Juan Bosco, patrón y fundador 
de la comunidad Salesiana.

Se espera una amplia par
ticipación ya íjue desde que este 
concurso comenzó, la participa
ción ha ido aumentando año tras 
año. Es un concurso que ha sido 
muy aceptado por las arevalen- 
ses, quienes en su mayor parte 
engalaban estos días sus casas 
con el tradicional belén o el ár
bol navideño.

En otro orden, el ambiente 
navideño ya se ha comenzado a 
sentir en la ciudad de Arévalo. 
Ayer martes la presencia de di- 
verso.s puesto.s con productos 
típicamente de estas fiestas, pre
conizan lo que será el próximo 
fin de semana, cuando las fami
lias comiencen a reunirse para 
celebrar la Navidad.

Nuestros Vehículos de Ocasión 
están preparados para todo.

Garantía de 3 meses sin límite de kilometraje.

/•ana’ tos re ocasion
Preparados (^ g jj,eses de asistencia gratis en toda España 

pLira fofio. '
Planes de financiación a su medida

Venga a probarlos y lo comprobará. GM

Compruébelo

HIDAUTO 
MOTOR, S. L.
Ctra. Madrid-Avila, Km. 110,000.

Tels. 22 77 00 / 04. AVILA

Concesionarios Oficiales 

.OPEL ^ 
Mejores por experiencia
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SANZ
El arroyo Milano será canalizado para evitar su desbordamiento

MAELLO

Comenzaroii las obras de canalización del 
arroyo Milano

Maello. FJ. Rodríguez,

Durante estos días se está 
procediendo a la canalización 
del Arroyo Milano a su paso por 
Maello, con un presupuesto 
que sobrepasa los 19 millones 
de pesetas y que se desarrollará 
en tres fases. En total serán 
unos 700 metros los que in
cluyen las obras que preten
derán regularizar el cauce del 
arroyo.

localidad, Luis Rincón Martín, 
el año pasado tuvieron un pro
blema de crecida del río a raíz 
de un fuerte temporal “Por este

FONTIVEROS

motivo —dijo— decidimos so
licitar ayudas para solventar 
este problema en previsión de 
una futura crecida que pudiera 
ocasionar grandes pérdidas”.

En la actualidad se ha puesto 
en macha la primera fase que 
incluye obras desde el puente 
de entrada baste el puente de la 
Iglesia. El suelo está previsto 
revestlrlo de hormigón y las 
paredes de piedra. A ambos 
lados del paseo se instalarán 
jardines, con algunas aceras 
decorativas con baldosas de 
colores.

La primera fase se ha in
cluido en Planes Provinciales 

del 87 y la segunda en el Fondo 
de Cooperación Local del 88. 
La tercera y última fase se está 
pensando acometería el propio 
Ayuntamiento, según comentó 
el propio alcalde.

Cuando esta obra esté ter
minada, la fisonomía de la en
trada a Maello cambiará por 
completo, ya que según Luis 
Rincón "cuando la canaliza
ción esté terminada todo el 
proyecto ejecutado todas las 
vistas cambiarán, además de 
dar una mayor seguridad al 
pueblo en el caso de que se 
vuelva a dar otra crecida en el 
arroyo Milano como la que 
ocurrió el año pasado”.

J

LANGA

El Aula de Adultos, en marcha
Langa. F.G.B.

Aprovechando la oferta de em
pleo y de acuerdo a la convocato
ria realizada al efecto, se ha otor
gado en esta Villa un Aula de 
Adultos.

Para tal fin, se reunieron la 
Comisión encargada de valorar y 
evaluar los proyectos y "curri
culum” presentados, que fueron 
cuatro. La Comisión estaba for
mada por Emilia Nieto, del M.E.C., 
la directora escolar de Langa, Elisa 
Moreno, la presidente de la AP.A 
Tilite Berlanas, los concejales José 
María Fernández y Javier Garrido y 
la alcaldesa Lourdes Fernández.

Una vez examinados los cuatro 
proyectos y otorgada la puntua
ción conforme al baremo, resultó 
elegido el presentado por Juan 
Antonio de Castro, maestro na
cional domiciliado en Bercial de 
Zapardiel, especialista en Lengua 
e Inglés que rápidamente cono
cido el fallo, se ha puesto a tra
bajar.

Primero se ha dirigido a la po
blación a la que ha solicitado, 
mediante una encuesta, se defina

sobre su situación académico-es. 
colar por un lado y sobre iJ 
necesidades y apetencias por od 
para la demanda de la pobladóiJ 
ejercer sú Ministerio que Jud 
Antonio entiede, esencialmente «M 
cativo y cultural bajo el tripj 
prisma de la motivación, del J 
bajo continuado y del aprendl2a|e|

Se han inscrito hasta la fechi 
medio centenar de personas qui 
se reunirán, en los locales de un 
Escuela 3 horas diarias y 4 días at 
semana.

Juan Antonio está muy ilusloj 
nado con esta experiencia conJ 
ilusión de ofrecer conocimlentoj 
repaso por un lado y también 1 
ilusión del mejor empleo del ocM 
para lo que tiene previsto una ser! 
de actuaciones extraacadémlcJ 
como cursos de inglés, chaila 
conferencias y mesas redonda 
cine- forum, talleres de lectura, 11 
teatro, de prensa, manualidadesj 
una serie de actuaciones en toinj 
a la gestión administrativa de J 
que muchas veces los vecinos da 
medio rural están faltos, con U 
formación del I. V. A., de la C.E.E. 
la solicitud de ayudas, etc...

Himno a San Juan de la 
3ruz, patrón de los poetas de
habla hispana

Luis López Anglada, promo
tor de la Escuela de Juglares de 
Fontiveros, dio lectura en la 
pasada fiesta de San Juan de la 
Cruz del himno del centenario 
de la muerte del Santo fonti- 
vereño. La letra ha sido elabo
rada por los miembros de la 
Escuela, López Anglada, una ,

El grupo provincial de AP se reunió con

vez leído el himno, hizo en’ 
trega del mismo al director de 
la Institución Gran Duque de 
Alba, quien se encargara de 
ponerlo en manos de un mú
sico para que elabore la par
titura que lo acompañe.

El himno es el siguiente:

Castilla levantaba tu pequeña estatura 
poniéndole las alas más anchas a tu vuelo. 
Tu alegría de pobre consoló tu andadura 
que terminó cantando maitines en el cielo.

Al encuentro más alto fuiste con azucenas, 
para la noche oscura relatando la luz. 
Y porque ser querías amor a manos llenas 
tu dolor de ser hombre lo iluminó la cruz.

alcaldes y concejales de la zona
Fontiveros. Francisco Gutiérrez 
Barcala.

En el salón de actos de"“La 
Moncloa” fontivereña, se reunie
ron el Grupo Provincial de AP con 
alcaldes y concejales, amigos y 
simpatizantes de su grupo de Fon
tiveros y de los pueblos de su zona. 
Vimos a representantes de las lo
calidades de Collado de Contreras, 
de Narros del Castillo, de Flores de 
Avila, de Cantiveros, de Bernuy 
Zapardiel, de Cisla, Fuente el Sauz, 
Salvadiós, Gimialcón y por su
puesto Fontiveros. Por parte de los 
hombres de AP estuvieron presen
tes el propio Presidente provincial 
Feliciano Blázquez, el Secretario 
Provincial Agustín Díaz, los par
lamentarios en Castilla y León 
Félix San Segundo y Vicente Bos
que Hita, los diputados provin
ciales Javier Tejedor y Fructuoso 
Corona y el Diputado a Cortes 
Jesús Terciado, hombre clave en 

esta reunión y en alguno de sus 
temas prioritarios. Especialmente 
llegado para este encuentró estaba 
presente et Secretario General de 
la Consejería de Cultura y Bienes

tar Social de la Junta de Castilla y 
León José Manuel Fernández de 
Santiago.

La reunión se desarrolló en un 
clima de amistad, de diálogo, de 
información y resultó altamente 
positiva y esclarecedora.

En ella se pasó lista a los pro
blemas que actualmente tiene plan
teados la provincia, la zona de 
Fontiveros y cada uno de los pue
blos asistentes al coloquio, se co
mentaron los últimos aconteci
mientos surgidos en el seno del 
partido, se habló del próximo con
greso, se trató el tema de la huelga 
impulsada por algunos sindicatos, 
se hizo también alusión a las re
laciones Fraga-Hernández Man
cha y aprovechando la presencia 
del Secretario de la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social Fernán
dez de Santiago se trató el tema del 
Centro de Salud en Fontiveros 
reafirmando la oferta de creación 
del citado Centro en Fontiveros.

Un tema en el que Jesús Terciado 
ha trabajado y está trabajando 
intensamente sirviendo de porta
voz e intermediario entre los mo- 
rañegos de esta zona y la Ad
ministración.

El Sr. Fernández de Santiago 
expuso su mejor disposición y 
ofertó su empeño en la realización 
del Centro de Salud en esta Villa.

Les informó de que durante el 
primer trimestre de cada año se 
escuchan las alegaciones recibi
das para en base a ellas reformar el 
mapa sanitario. Por ello, el Sr. 
Fernández de Santiago se com
prometió a presentar y defender la 
modificación del citado mapa sa
nitario para incluir dentro de él la 
ubicación del Centro de Salud de 
Fontiveros.

Llévanos, 
prendados de tus montes y riberas, 
a descubrir las fértiles laderas 
de nuestro propio corazón.
Préstanos 
la gracia de tu voz en jubilosos ramos, 
y contigo vayamos 
buscando en el amor nuestra canción.

A Dios encuentra el alma persiguiendo tu nombre 
con silbos amorosos guiada hasta la cumbre. 
Una sed de hermosura le regalas al hombre 
que en español enciende su huerto con tu 

Y en América hispana cantan por los senderos 
unas estrofas nuevas de palabras en flor, 
los que escucharon antes tu voz de Fonflvw 
para hallar con tu acento conversación de ai__ .

El coloquio, que se estableció 
y tanto el planteamiento de los 
problemas provinciales, comarca
les y locales como los apuntes de 
solución a ellos fueron amenos, 
distendidos y dentro de ese marco 
de concordia y aspiraciones de 
mejora de nuestros pueblos, que 
tanto el señor Terciado como el 
resto de los responsables provin
ciales y regionales esperan y de
sean La reunión finalizó con el 
mutuo deseo de paz y felicidad, de 
concordia y de soluciones para los 
problemas y una mesurada euforia 
de cara a su próximo congreso 
nacional.

El Himno a San Juan de la Cruz fue presentado en Fontiveros
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De Tiétar y oro FRESNEDILLA

GARCI

Para convertiría en. pabellón de la Feria 
de Muestras .

La plaza de “Las Arenas” de 
Barcelona puede desaparecer

La noticia ha corrido como la pólvora en los ambientes 
taurinos. La plaza de Las Arenas de Barcelona, puede, si no 
se remedia a tiempo, ser pasto de la “piqueta”. El alcalde 
Maragall, será quien “tire” la primera piedra. La cosa tiene 
guasa, pero así es, una obra que estuvo hasta el año 1986 
declarada Monumento Artístico Nacional y que sin saber, ni 
cómo, ni por qué, hace dos años se la retiró del Catálogo de 
edificios protegidos como monumentos de- interés artístico.

EL “COMO” Y 
EL “PORQUE”

Este humilde "plumilla”, no 
pretende, ni poner en tela dé 
juicio, ni en entredicho la ac
titud dé unos “individuos” que 
en su momento optaron por 
esa desfachatez, me refiero a 
borrar de un plumazo a "las 
Arenas”. Yo siempre he creído 
que un monumento artístico, a 
través de los años, adquiriría 
más solera y mayor prestigio, 
pero parece que no es así. Me 
voy a arriesgar a dar contes
tación al “cómo” y al “porqué”.

El “cómo”. A mi corto enten
der, se basa en un único tema 
fundamental. El ahora ministro 
de Defensa, Narcis Serra, ya 
quiso hace años destruir la 
plaza, no pudo por ser Mo
numento, la mejor forma para 
derribar el inmueble era bo
rrarlo del Catálogo y así se hizo 
en 1986, de esta guisa se dejaba 
el camino abierto para des
pués, nadie protestó, o casi 
nadie se enteró.

El “porqué”. Sencilla y 11a-

SOTILLO DE LA ADRADA

Según Extensión Agraria____________ _____

Aumenta el censo de vacas 
nodrizas en la zona
Sotillo. Urbano Izquierdo.____________________________

Agentes de la Oficina Comarcal de Extensión Agraria en Sotillo 
nan informado de la marcha de la campaña de ayudas a las 
explotaciones que mantengan vacas nodrizas, manifestando que en 
b mayoría de las localidades hay aumentos, salvo en Mijares y 
Gavilanes con descenso de la cabaña y en Casavieja y La Adrada 
Qne permanece estabilizada.

Se considera que estos incre- 
jnentos se deben en parte a los 
'^enos precios de vacuno de car-

Y a las primas que recibe este 
ector de la Comunidad Econó- 
ica Europea y que este año pue- 
estar en torno a las 3.800 a 4.000 

pesetas.

gj P’'ácticamente se considerá que 
^® ^^^ peticiones para 

5^ ^^^ realizado, excepto 
Düpri ^^^™^ hora, por lo tanto se 
Mos^^ '^^^ ^°^ siguientes resul-

^^?^° peticiones el año 
einen Y ^^^^ ®5^® ^ho. La Adrada, 

Y cinco en el 88.
^®® y h^®® solicitudes. 

’^0' en ^^^^ ^^° pasado y cua- 
Peticin,? ®®- Gavilanes, 19 y 23 

®s. Higuera de las Dueñas, 

namente para albergar en el 
solar un Pabellón de la Feria de 
Muestras de Barcelona, que cos
tará la friolera cifra de 3.500 
millones de pesetas, pero Como, 
es necesario que España para 
el “92” tenga la “carita” limpia, 
no importa destruir y gastar, 
hay que aparentar, y sea o no 
necesario se irá al traste la obra 
de estilo mozárabe de la plaza 
de toros de Las Arenas de Bar
celona.

“LAS ARENAS” 1900-1989
La historia de la plaza, — que 

fue realizada por el arquitecto 
Augusto Font y Carreras—. se 
inició en el siglo pasado, inau
gurándose el 29 de junio de 
1900. con reses de Veragua que 

. lidiaron los rejoneadores Le
desma y Grane y los espadas 
Mazzantini. Conejito y Montes. 
Durante 67 años se celebraron 
festejos taurinos en esta plaza, 
por ella pasaron todos y cada 
uno de los toreros que han 
hecho la historia taurómaca de 
este siglo. En el año 1976 es 

diez y doce. Fresnedilla, doce y 
trece. Casillas, cuatro y seis soli
citudes. Casavieja, tres y tres. San
ta María del Tiétar, ninguna el año

pasado y una petición este. Por 
último Navahondilla, ninguna so
licitud en el 87 y una durante el 88.

MAS DE MIL QUINIENTAS
Con esos resultados ‘ el número 

total de vacas nodrizas en las once 
localidades antes reseñadas al
canza las 1.583.

Por pueblos la relación es la 
siguiente:

La Adrada, 14Ó. Sotillo, 160. Pie
dralaves, 75. Mijares, 66. Gavila
nes, 211. Higuera de las Dueñas, 
322. Fresnedilla, 439. Casillas, 60.

incluida en el Catálogo Com
plementario de Monumentos 
Histórico-Artísticos de la Co
misaría Nacional del Patrimo
nio Artístico. El 9 de junio de 
1977 se celebró en esta plaza el 
último festejo taurino, una no
villada lidiada por José Manuel 
Dominguín. Tomás Campuza
no y Armillita. Desde ese día 
quedó habilitada para acoger a 
circos y otras clases de es
pectáculos. En 1986. cometen 
la desfachatez de tacharía del 
Catálogo de Monumentos y en 
1989. si no hay nadie que lo 
remedie “Las Arenas”, se con
vertirán en “polvo”.

El estado actual, quede claro

Casavieja, 65. Santa María del Tié
tar, 26 y Navahondilla, 19.

Asimismo la oficina comarcal 
informó que la campaña de primas 
al sector de ovino y caprino está 
abierta, estando pendientes de re
cibir los impresos para comenzar 
la misma, esperando que este año 
se aumenten ligeramente las pe
ticiones y el censo de la cabaña.

Las primas para este año. os
cilan entre las 2.400 a 2.500 pe
setas en ovino y las cerca de 2.000 
pesetas el caprino. Se recomienda 
así, que los ganaderos afectados 
vayan actualizando sus respecti

que no es el óptimo, pero bien, 
se podría rehabilitar para otro 
tipo de actividades, conservan
do su belleza estructural, los 
aficionados no piden toros allí, 
para eso tienen la Monumental 
de Barcelona, pero no se debe 
destuir nada y mucho menos- 
una parte de la historia.

Para finalizar una pregunta; 
¿Cómo nos sentaría a los abu
lenses. si el Ayuntamiento, de 
un plumazo, tirase parte de las 
Murallas para hacer el proyec
tado aparcamiento? El malestar 
se haría patente, ese mismo 
malestar siente todo el que se 
precia de ser aficionado y en 
especial... los catalanes.

vas cartillas en cuanto a censo y 
vacunaciones se refiere, y no de
jarlo para última hora. Lo mismo 
que las primas a las explotaciones 
de vacas nodrizas, ya que como las 
anteriores se encuentran someti
das a un estricto control por. la 
Administración.

Destaca el contento general de 
los agricultores y ganaderos por
que se están recibiendo de forma 
escalonada las ayudas por indem
nización a las explotaciones de 
alta montaña correspondientes al 
presente año, recibiendo una par
te de la Junta dé Castilla y León y 
otra, desde Madrid.

A pesar del invierno

Continúan los 
problemas con 
el agua

Fresnedilla. Carlos Navascués.

El problema del agua en Fres
nedilla está adquiriendo en las 
últimas fechas un carácter dramá
tico ya que a pesar del invierno 
dos camiones cisternas parten to
dos los días desde Piedralaves 
para poder abastecer durante unas 
horas a los vecinos.

Fresnedilla cuenta con unos de
pósitos y pozos, pero el único con 
una capacidad aceptable, que no 
es la ideal, se encuentra en estado 
de ruina, y así ha sido calificado 
por el ingeniero de la E»iputación, 
Rafael Palomo, que hace unos días 
visitó la infraestructura de Fres
nedilla.

Rafael Palomo ha señalado que 
es urgente la construcción de un 
nuevo depósito de unos 125 me
tros cúbicos de capacidad y le
vantado del suelo de ocho a diez 
metros de altura. La actual cister
na presenta múltiples grietas que 
permiten escapes de agua en vo
lúmenes considerables y que ade
más, pueden provocar que la es
tructura reviente debido a su rui
noso estado.

Para tal obra, que en principio y 
siempre que haya agua solucio
naría el problema durante la ma
yor parte del día, se necesitan 
alrededor de cinco millones de 
pesetas, cantidad que el alcalde, 
Rogelio Martín ya ha empezado a 
buscar, realizando gestiones en 
Diputación y la Junta de Castillay 
León.

Se tiene la intención de buscar 
otras salidas al problema de la 
escasez de agua, bien mediante 
pozos o presas, obras que serían 
compatibles con la creación del 
nuevo depósito y que práctica
mente asegurarían un abasteci
miento en condiciones normales.

En verano, la angustia de las 
familias aún es mayor, debido ai 
aumento en el número de habi
tantes y a la falta de lluvias que 
motivó un mayor número de ca
miones cisterna todos los días.

MOMBELTRAN
Obras en el 
camino rural y 
el puente del 
río Vita 
Arenas. Redacción.

Con un presupuesto de 
7.094.892 se acometerán en 
Mombeltrán las obras de 
reparación del camino rural 
y puente sobre el río Vita. 
Las obras se engloban den
tro de las inversiones que 
realizarán 61 municipios de 
la provincia que supondrán 
un total de 144 millones de 
pesetas y unas subvencio
nes que rondarán los cin
cuenta millones.
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LA ADRADA
A--------------------------------- Cesáreo García Blázquez realiza una labor callada

Un recuerdo aipárroco
La Adrada. Javier Fernández.

Era una deuda pendiente.
Creo —si no me fallan las estadísticas— que en los últimos seis . 

años solamente se ha esciito algo del cura de la parroquia en dos 
ocasiones.

Una, cuando por motivos de salud tuvo que alejarsedel pueblo 
para reponerse (prescripción facultativa y otra, cuando regresó, 
pasados unos meses, y volvió a hacerse cargo de su ministerio.

Hablé de nuestro cura, Ce
sáreo García Blázquez, y del 
que le sustituyó en aquel pe
ríodo de ausencia; Angel Ola
no. Pero ni antes, ni después.

Entre tanto, alcaldes, conce
jales, diversas personalidades 
que han pasado por aquí, gen
tes del pueblo, etc., han ido 
desfilando, y sus vidas, opi
niones, etc. fueron tomando la 
forma impresa y aparecieron 
en las páginas de El Diario de 
Avila con frecuencia. Ahora, 
con motivo de las ya en puertas 
fiestas Navideñas, me propon
go “sacarle en los papeles”, 
aunque consciente de que me 
voy a llevar una regañina.

Si alguien es menos dado a 
este tipo de “aparecer”, es pre
cisamente este hombre sen
cillo y el otro nombrado, pero 
creo, sinceramente que es de 
justicia. Y no me resisto a la 
tentación, aun a riesgo de su 
disgusto.

Espero que no rompa nues
tra sincera amistad.

El Cura del Pueblo
En “aquéllos tiempos” (ya 

saben a cuáles me refiero), los 
personajes importantes eran, 
—solían ser— cuatro. Sobre 
ellos en alrededor de ellos gi
raba, si no toda, sí gran parte de 
la vida social de la población 
rural. El señor cura, el alcalde, 
el médico y el boticario. Eran 
hasta personajes “fijos” en las 
novelas costumbristas, y hasta 
en los chistes populares.

El alcalde, porque era el que 
mandaba

El médico, porque era el que 
curaba (o lo intentaba).

El boticario —que terúa la 
experiencia y rara habilidad de 
descifrar las recetas médicas—, 
porque era además de boti
cario tm práctico consejero 
que sabía “un rato largo” de lo 
que le pasaba a cada uno.

Y el cura porque “callaba”.

De él se podía hablar y decir 
cuanto se quisiera (siempre a 
sus espaldas, por supuesto), 
pero él siempre callaba y sabía 
las miserias, de alma y cuerpo, 
mejor que nadie.

Hoy han cambiado algo las 
cosas.

Ni el alcalde manda tanto (él 
solo ya no hace nada), ni el 
médico cura él solo, pues le 
suelen rodear buenos equipos 
y rü siquiera está las 24 horas, 
¡afortunadamente!, pues las guar
dias médicas, los centros de 
salud, etc, están dando la ayu- 
(^de que antes carecían.

Los boticarios, a mí me gusta 
mucho el nombre, ya no arries
gan tanto, y hasta tienen sus 
horarios, sus boticas protegi
das, algimas con ventanillas 
enrejadas, porque los tiempos... 
Pero aún “saben un rato largo”, 
y son magníficos consejeros. 
Con el cura aún se mantiene una 
respetuosa distancia, pero no 
tanta. Ya las críticas (siempre a 
espaldas suyas), son más re
cias. Pero aún es el “señor 
cura”, el que más sabe de mi
serias, de debilidades, el más 
condescendiente con nuestras 
fragilidades, y el que ayuda de 
forma efectiva, y siempre guar
dando el más absoluto secreto.

Habrá excepciones, ¡dónde 
no!, pero es la tónica general

NUESTRO CURA
Me he extendido demasiado 

en generalidades, y la inten
ción era particularizar. Era una 
tentación , algún día lo haré 
con más detalles, pero ahora 
me centro en D. Cesáreo.

Vino por estas tierras hace 
ya muchos años. Y le tocó la 
peor época, pues El Concilio 
empezaba a surtir efectos, a 
veces chocando con aspectos 
muy arraigados en el pueblo, y 
a él "le tocó bailar con la más 
fea”, como suele decirse.

Está a mitad de camino solo, 
pero está.

Parece “poca cosa”, su figu
ra, pero lo que lleva por dentro 
rebosa. Hombre de pueblo, vive

Ermita de la Yedra ARCHIVO

para el pueblo; sencillo, aus
tero donde los haya, de vida 
metódica constante, en su mi
sión, comprensivo con todos e 
intransigente con él mismo.

No se le ve “por ahí”, y, sin 
embargo está en todas partes 
donde es necesario.

Un hombre que acoge a to
dos, que intenta comprender a 
todos, pero que no es com
prendido por muchos.

Y es que va con la verdad por 
delante, y esa, “duele”. Cuando 
habla claro se le dice que no se 
le oye bien ¡qué trabajo cuesta 
a veces reconocemos en la 
foto!; un hombre que no es 
manejable, pero un auténtico 
“blando” ante la miseria hu
mana Y si no, pregunten a sus 
conciencias. No quiero seguir 
más, que el enfado va a ser 
mayúsculo.

SU OBRA EN LA 
PARROQUIA

De continua renovación, se
gún los tiempos, pero sin nin
guna concesión que altere su 
“programa” (El Evangelio de 
Jesús). Le gustan las cosas bien 
claras, lo del chocolate espeso 
no sé si le gustará, o simple
mente no le sienta bien, y está 
metido en la ingente labor de. 

por decirlo suavemente, poner 
las cosas en su sitio, ¡que no es 
nada!.

Tiene una fe grande, de roca, 
en la juventud, y un amor sin 
límites por la tercera edad.

Los grupos de jóvenes que 
han pasado por sus manos, con 
la inapreciable ayuda de bue
nos catequistas, se han enfren
tado a la verdad sin aditamen
tos, El, nuestro cura, está ha
ciendo “su parte" con toda hon
radez y con toda dedicación y 
amor. Los ancianos le adoran, y 
a ellos dedica gran parte de su 
vida tratando de llevarles la 
esperanza Le entienden Hay 
algunos sectores más duros de 
pelar, pero que poco a poco, a 
veces en sesiones nocturnas, 
yendo a escondidas como aquel., 
van a él, porque él les habla en 
verdad, con comprensión, y les 
da esperanza.

Sus sermonés, él o los, que 
los quieren escuchar, son piezas 
maestras merecedoras de im
primirse para releerlos y medi
tarlos.

Es un hombre bueno, extraor
dinario, me atrevo a decir, pero 
un poco solo. Habría que echar
le una mano mucho más, o, 
mejor dicho, muchos más

Este pueblo, creo sincera
mente, es muy afortunado con 
un hombre como Cesáreo Gar
cía. Aún no se le conoce bien.

EL “OTRO CURA”
Sólo unas líneas, pues tengo 

el proyecto (muy a pesar suyo), 
de desvelar su obra ingente, 
junto a dos bravas monjas, en 
Piedralaves "y aledaños”: es 
Angel Olano. Un nararro de los 
de aquí te espero, que ha con
vivido con nosotros con mo
tivo de las ausencias de Cesá
reo y ha dejado su impronta. 
Ahora está de párroco en Lan
zahíta, y de “suplente” en todas 
partes; un cura para todo, que 
arrolla por donde pasa, en el 
mejor sentido, se entiende, y 
está sembrando a manos lle
nas. Un gran tipo, misionero 
durante muchos años en His
pano-américa, que apareció por 
estas tierras en buen momento, 
y tuvo una gran acogida. Lo 
que está haciendo —junto a 
sus compañeras misioneras—, 
en Piedralaves es algo impor
tante, y será resaltado conve
nientemente, aunque no tenga 
permiso.

Después de lo escrito, ya me 
siento mejor. He hecho "algo 
de justicia.

£1 Ayuntamiento de Arenas 
publica un bando requiriendo 
propuestas para el Palacio
Arenas. Redacción.

El alcalde dé Arenas de San 
Pedro, Francisco Muñoz, ha pu
blicado un bando a través del 
que se solicita a los vecinos 
propuestas de utilización del 
Palacio del infante Luis de Bor
bón, recientemente adquirido 
al Obispado por ochenta mi
llones de pesetas.

En dicho bando, expuesto en 
locales y bares de la ciudad, se 

hace mención a los pasos da
dos por el Ayuntamiento hasta 
llegar a ser propietario del Pa
lacio y destaca el interés que 
tiene en que todos los ciuda
danos den ideas de cara al uso 
de un Palacio que puede dar 
prestigio a Arenas de San Pe
dro. El Ayuntamiento espera 
que la colaboración sea masi
va, y para ello el primer paso 
dado ha sido la exposición de 
los bandos en los distintos rin
cones de Arenas. >

SOTILLO DE LA ADRADA
El sábado 24______ _________________ ______

Alrededor de cuarenta personas escenificarán 
un Belén viviente
Arenas. C.N.F.

Cuarenta persónas aproximada
mente, darán vida a un nacimiento 
que ya es tradicional en estas 
fechas. Niños, mayores y hasta 
animales formarán el belén vi
viente, orgánizado por el barrio de 
Sotillo “La Pasada” y la concejalía 
de Cultura dej Ayuntamiento.

El acto tendrá lugar en la tarde 
noche del día 24 y se espera que 

tenga tanto éxito como el año 
pasado, cuando el público pre
senció en masa el bello aconte
cimiento. Por otra parte, ya han 
comenzado los preparativos para 
la Cabalgata de Reyes, cuya or
ganización corresponde a la con
cejalía de Cultura, que año tras 
año intenta darle la importancia 
que se merece.

Y el próximo día 30 de Diciem

bre, Sotillo será escenario d ^^ 
curso Comarcal de Villaoci ■ 
acto en el que se espera a ^^ ^ 
participación posible, y j^^^g 
alcalde, Gregorio Rodngue^^ 
un llamamiento con el h ^^g^jj 
grar un concurso digno, a jgs 
con importantes con
asociaciones de Sotillo ) 
el Ayuntamiento se ono^6 .y) 
la organización del mis
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A los que quieren 
emprender.

a construir.

sobra ilusión 
para afrontar los 

exámenes que nos 
deparará este 

nuevo año.
A los miles 

que sueñan.
A los millones que 

nos conocen. 
Porque la suerte 

es un regalo 
encantado, 

esta casa regala 
suerte.

SfflSa
Feliz Navidad
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En León

JOSE MARIA GARCIA

antenas

“Las Edades

riqueza del pueblo y de la so
ciedad española”.

Fuensaldaña (Valladolid). Efe.___________ _ ______________

Soria. Efe._________________

Valladolid. Efe.________ _

Corao siempre. José Maria Garcia sigue hablando 
cuando los demás callan. A medianoche, de’lunes 
a viernes. Sucergarcia sigue la liga sin recortes. 
Y sin parar, fórque los fines de semana le olrece 
máxima información futbolística, y además el partido 

..de la semana Con mucho, io mejor de lo mejor.
De Supergarciá. Con la verdad por delante.

MIERCOLES 21 DE DICIEMBRE

T.S.K.A. DE MOSCU- BARCELONA

León. Efe._________—

Valladolid. Efe. ________

Casaroli visita la exposición 
del Hombre”

El secretario de Estado del Va
ticano, Agostino Casaroli, visitó 
ayer en la Catedral de Valladolid la 
exposición iconográfica "Las Eda
des del Hombre”, “con una pro
funda ilusión intelectual”, según 
dijo.

Casaroli llegó a bordo de un 
“Mystere” y acompañado por el 
Nuncio en España, Marió Taglia- 
ferri, al aeropuerto de Villanubla 
(Valladolid), donde fue recibido 
por el presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María Aznar, y 
por el arzobispo de Valladolid, 
José Delicado Baeza.

El secretario de Estado del Va
ticano recorrió durante más de 
una hora la nave central de la 

Se han publicado 3.000 ejemplares______ _ __________ 1—--------------- -----------

La Delegación del Gobierno edita 
una guía de servicios para los 
ciudadanos de la Región

La Delegación del Gobierno 
en Castilla y León ha editado una 
guía de la Administración del 
Estado en esta Comunidad Autó
noma que tiene como objetivo 
informar a los ciudadanos de los 
distintos servicios que se pres
tan

El delegado del Gobierno en 
Castilla y León Domingo Ferrei
ro, que presentó el pasado lunes 
esta publicación subrayó que 

| con la guía se pretende eliminar 
el desconocimiento de los ad
ministrados sobre los diferentes 
servicios públicos a la hora de 
dirigirse a ellos.

La Rodio bien hecho

rgarcia

SINTONICE ANTENA 3 AVILA EM 94.2

ESPAÑA- IRLANDA DEL NORTE - ------  
(Una hora menos en Canarias)

catedral de Valladolid, en la que se 
expone una muestra histórica de 
la iconografía de las diócesis de 
Castilla y León

Agostino Casaroli aseguró que 
estaba viviendo la exposición “con 
los ojos, los oídos y el corazón”, 
impregnándome del significado 
profundo de las obras, que in
tegran ^lgo más que una exposi
ción”.

Casaroli se refirió a las rela
ciones entre el Estado Vaticano y 
el español en lo referente al pa
trimonio de la Iglesiay precisó que 
“son problemas que se pueden 
comprender y solucionar median
te la cooperación”.

“Una riqueza tan grande como 
es la de la Iglesia — añadió— es la

La Guía ha sido realizada por 
iniciativa de la Delegación del 
Gobierno en colaboración con 
los distintos gobiernos civiles y 
ámbitos de la Administración de 
Castilla y León.

Para la elaboración de esta 
publicación, de la que se han 
editado inicialmente 3.000 ejem
plares, se ha contado con un 
presupuesto de 3 millones de 
pesetas.

La nueva publicación será dis
tribuida preferentemente a las 
distintas dependencias de la Ad
ministración, gobiernos civiles, 
corporaciones de derecho públi
co y otras entidades a través de

El secretario de Estado del Va
ticano se mostró satisfecho con la 
última escala de su visita a España 
y reconoció que el viaje concluía 
con un recorrido por “la belleza .

También expresó Casaroli su 
convencimiento de que la exposi
ción “Las Edades del Hombre” 
supondría, para todos aquellos que 
la visitaran, un descubrimiento 
“de riqueza que tenemos a nuestro 
alrededor y no nos damos cuenta 
de ello”.

Tras su visita a “Las Edades del 
Hombre”, Agostino Casaroli se ib- 
rigió al arzobispado de ValladoUd, 
desde donde viajó al aeropuerto 
para regresar a Madrid.

las cuales los ciudadanos pue
den recibir información sobre la 
dependencia o servicio adminis
trativo adecuado para realizar 
sus gestiones.

La Guía, de 218 páginas, está 
estructurada en 13 capítulos, co- 
nespondientes a la Delegación 
del Gobierno y a los ministerios de 
Justicia; Economía y Hacienda: 
Interior; Obras Públicas y Urba
nismo; Educación y Ciencia; Tra
bajo' y Seguridad Social: Indus
tria ÿ Energía: Agricultura. Pesca 
y Alimentación: Administracio
nes Públicas; Transportes, Turis
mo y Comunicaciones: Culturay 
Sanidad y Consumo.

El PSOE pregunta por una 
partida presupuestaria no 
incluida en el anterior proyecto

El PSOE ha preguntado al Gobierno Regional sobre la 
inclusión en el nuevo proyecto de presupuestos de 1989 de 
una partida destinada a la rehabilitación del Monasterio del 
Prado, propiedad de la Diputación de Valladolid, para 
destinarlo a sede de la Consejería de Agricultura.

A través de un escrito del 
procurador Leandro Martín 
Puertas, los socialistas indican 
que en el proyecto de presu
puestos se destinan al Monas
terio del Prado 300 millones de 
pesetas, a las que se añadirán 
otros 600 millones en los dos 
ejercicios siguientes, por lo 
que la Junta de Castilla y León 
abonará a la Diputación de 
Valladolid 900 millones de pe
setas.

Martín Puertas explica en la 
pregunta parlamentaria que en 
el anterior proyecto de presu
puestos, rechazado por las Cor
tes de Castilla y León, no sé 
contemplaba esta partida.

También pregunta el procu
rador socialista si “esta repen
tina decisión se debe a una 
contrapartida impuesta por el 
CDS, actualmente en el gobier
no de la Diputación vallisole
tana, dentro de los acuerdos 
negociados con la Junta de

Un guardia civil condenado por 
malos tratos a unos pescadores

El guardia civil José Antonio 
Aylagas Gonzalo ha sido conde
nado por la Audiencia Provincial 
de Soria como autor de malos 
tratos a tres pescadores furtivos.

En dos de los casos, la pena es 
de un mes y un día de anesto

Castilla y León” previos a la 
presentación del nuevo pro
yecto.

Martín Puertas se interesa 
por si la propiedad del Monas
terio del Prado pasará al pa
trimonio de la Comunidad y, en 
caso afirmativo, ha preguntado 
en qué condiciones.

Por otra parte el procurador 
del PSOE, Isaías Herrero, ha 
presentado una proposición 
no de Ley para que las Cortes 
Regionales insten a la Junta de 
Castilla para que, en el plazo de 
dos meses, presente un pro
grama de fomento de las aso
ciaciones de productores agra
rios de la Comunidad.

Según Isaías Henero, la CEE 
ha establecido la necesidad de 
que se fomenten las agrupa
ciones de Productores agrarios 
para paliar las deficiencias es
tructurales de la oferta y la 
comercialización de sus pro
ductos.

mayor por delitos deTesiones,yen | 
el otro, de suspensión en el cargo i 
por el mismo tiempo, ademas oe 
diez días de anesto mayor porun i 
falta de lesiones. ]

La sentencia de la Audienc | 
Provincial de Soria, que sera r 
currida por el abogado del Estad 
que defendió al guardia civil en 
vista oral, condena ademasa 
Antonio Aylagas a pagar nes 
demnizaciones de 16.000, 8.0 Y 
6.000 pesetas. .

Los hechos ocurrieron en ag 
to de 1987, cuando una parela 
la Guardia Civil de Almarza(S 
sorprendió a cuatro ¡a 
Rioja, que se encontraban en | 
zona del puerto de Piqueras P j 
cando cangrejos de manera ¡ 
tiva, ya que es una especie 
desde hace varios años.

La “Casa del 
Peregrino”, centrai 
de promoción 
turística

La “Casa del Peregrino" *¿° 
contiguo al Hostal de San ^^ 
en León, será converti -g^jea 
centro para la promoción ^^ 
del Camino de Santiago.» » 
acuerdo de la comisión ^^ 
banismo del Ayuntamien 25á-

La citada comisión ha 
do el. edificio al «'
cipal de Turismo y ha en . ^^^^ 
proyecto de reconversión a ge 
ta de castilla y León q^i^s 
encargará de la financia jgjide 
obras cuyo presupuesto ^^^^ 
a unos 40 millones de p
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La C£0£ amenaza con mano dura
en los convenios colectivos

Madrid. £uropa Press.

La patronal CEOE consi
dera que la huelga general del 
día 14 es un “grave precedente” 
que en nada favorece la convi
vencia democrática y cuyo éxito 
sólo puede explicarse por el cli
ma previo de intimidación fo
mentado por las centrales sindi
cales y por el clima de euforia 
económica creado por el Go
bierno..

En una declaración pública 
sobre las consecuencias de la 
huelga general, presentada ayer 
por el presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, la patronal 
advierte que está dispuesta a 
“responder con eficacia y con
tundencia a cualquier chantaje o 
amenaza sindical”. En esta línea, 
la CEOE amenaza con endure
cer su actitud en la negociación

de los convenios colectivos si los 
sindicatos insisten en negociar en 
solitario con el Gobierno las 
principales reivindicaciones del 
paro general.

Cuevas dijo que la CEOE 
no responderá con movilizacio
nes en la calle porque sería ab
surdo contestar con la misma 
moneda que se critica. “Pero no 
sé si podremos impedir que ello 
ocurra”, precisó, “si es que fi
nalmente la gente.puede creer 
que saliendo a la calle, las orga
nizaciones se fortalecen”.

Según la patronal, estudios 
posteriores a la huelga general 
han demostrado que la mayoría 
de los ciudadanos pararon “por 
temor”, por la imposibilidad físi
ca de trasladarse a su ceAtro de 
trabajo, por la actuación de pi
quetes violentos y otras causas 
no imputables a su voluntad”.

Aceptado el recurso interpuesto por el fiscal togado

El golpista Sánchez Valiente 
deberá ser juzgado de nuevo 
Madrid. Europa Press.

La Sala de lo Militar del Tribunal Supremo ha anulado la 
sentencia por la.que se condenó a un año de cárcel al capitán de la 
Guardia Civil Gil Sánchez Valiente, conocido como “el hombre del 
maletín”, al considerar que el fiscal no tuvo oportunidad de modifi
car su actuación.

Sánchez Valiente, con
denado a un año de cárcel por 
abandonar su destino tras la in
tentona golpista del 23-F, deberá 
^Çf juzgado nuevamente al haber 
stdo estiniado el recurso inter
puesto por el fiscal togado. ■

HUIDA AL EXTRANJERO

El capitán Sánchez Valien
te, que tenía como destino el 
Centro de Adiestramientos Es
peciales de la Guardia Civil, hu
yo al extranjero el 25 de febrero 
de 1981 y no se entregó a las 
autoridades españolas hasta el 8 
de abril de 1987. El pasado mes 
de julio el Tribunal Territorial 
tintero de la Región Militar 
outro le condenó a un año de 

^^tcel por ún delito de abandono 
de destino.

La sentencia hecha pública

el martes por el Tribunal Su
premo admite dos de los motivos 
de nulidad argumentados por el 
fiscal togado en su recurso de ca
sación contra la sentencia del 
Tribunal Militar Territorial. Por 
el contrario, se rechaza el recur
so del capitán general de la Re
gión Militar Centro, por'enten
der que carece de legitimación 
para recurrir una resolución que 
afecta a un óficial de la Guardia 
Civil que no se encontraba bajo 
su mando.

De esta forma, Sánchez 
Valiente deberá ser juzgado nue
vamente al no habérsele dado al 
fiscal togado la oportunidad de 
modificar sus conclusiones pro
visionales, una vez practicadas 
las pruebas que solicitó. La Sala 
de lo Militar estima también que 
se prescindió del procedimiento 
establecido para la fase del juicio 
oral.

AVISO
LOTERIA DE NAVIDAD
El número expedido por PIANO-BAR 

20RBA”, calle Jardín del Recreo, 2, Avila, 
^•748, del Sorteo de la Lotería Nacional 
71 día 22 X11-88, por un error de impre- 
^^Qfi ha salido dicho número, cuando en 
J^^Hdad debería ser el número 31 -742, 
? Que se comunica a todos los efectos

El presidente evaluará la huelga del día 14

La Oposición lanza a sus mejores figuras 
para que respondan a Felipe González
Madrid. Europa Press.

Las principales figuras de la oposición, entre ellas el ex 
presidente Adolfo Suárez, intervendrán hoy miércoles, en el pleno 
del Congreso durante el turno de réplica al presidente del Gobier
no, Felipe González, que evaluará las consecuencias de la huelga 
general del pasado día 14.

La sesión, que será re
transmitida en directo por la 
segunda cadena de TVE, se ini
ciará a las diez y media de la 
mañana con la intervención de 
Felipe González, al que contes
tarán, para fijar su posición, 
los portavoces de todos los 
grupos parlamentarios, de ma
yor a menor, cerrando el deba
te el Grupo Socialista. El pre
sidente podrá extenderse todo 
el tiempo que lo desee, mien
tras que los grupos dispon

drán de diez minutos cada 
uno y podrán ser replicados 
por González.

Los portavoces de la opo
sición no han querido adelan
tar las líneas maestras de sus 
intervenciones, ya que están a 
la espera de lo que diga el pre
sidente del Gobierno en el dis
curso inicial.

El diputado Juan Ramón 
Calero, que ha dedicado todo

el fin de semana a preparar su 
intervención, será el portavoz 
de AP en el debate. Según ex
plicó, la posición de su grupo 
“dependerá del tono y el con
tenido del discurso del presi
dente. Es un debate importante 
y difícil, al que no vamos con el 
discurso escrito”. En el caso de 
AP, no puede intervenir su 
presidente, Antonio Hernández 
Mancha, por no disponer de es
caño en el Congreso, sino en el 
Senado.

Una de las intervenciones' 
más esperadas es la del ex pre
sidente del Gobierno y líder del 
CDS’, Adolfo Suárez, que tiene 
como norma reservarse para 
cuando habla Felipe González.

COMPRE UN
A FIESTA

ANTES DEL 31 DE DICIEMBRE

Y
AHORRESE

GASOLINA y 
DIESEL!!!

O*iaciO''
01

0^0
PLAZO A ESCOGER

Entrada

Cuotas anuales

PROMOCION VALIDA EN:

Tipo de interés 
anua 1 equivalente

Tasa de recargo 
anual por 
aplazamiento

Pago mensual por 
cada 100 000 ptas 
aplazadas

MANSO MOTOR S. A

5,9' '0

I AÑO 2 AÑOS 3 AÑOS 4 AÑOS

10%

8658

10%. 10% 10%

3 269 2 638

3.9% 4.9% 5.9% 6.9%

y con
8.7% 9.9% 10.7%

R cassett stereo
GRATIS

Ctra Valladolid. Km 1,300 - AVILA
Teléfono 22 18 62 / 22 30 62

Yen su red de Servicios en la Provincia
CONSULTEMOS

*' Promoción no acumulable a otras en vigor de Ford España
* Premoción válida para cualquier modelo de Ford Fiesta gasolina o diesel
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Economía reconoce que el IPC será 
superior al 5% previsto por el GobiernoLA BOLSA

Información facilitada por la 

IJ^ CAJA D AHORROS D AVILA
Madrid Lid

El secretario de Estado de Economía ha afirmado que el IPC de 1988 
será superior al 5% previsto por el Gobierno y que el índice del mes de 
diciembre “no tiene por qué estar por encima del 0,4, índice registrado 
en diciembre de 1987”. Pedro Pérez resaltó el mal comportamiento de 
los precios de los productos alimenticios y sector servicios, “por la 
escasez de vino y leche en España y el resto de la CEE y por los alquileres 
de las viviendas, que están disparando, respectivamente”.

Precaución en los inversores

Madrid. Lid

Las bolsas españolas se mostraron ayer más irregulares que en 
la sesión del lunes a la espera de conocerse la evolución del IPC 
durante el mes de noviembre. Después de celebrada la sesión el 
dato continuaba sin conocerse, y afectaba a las dudas sobre las 
posiciones de cierre

INDICES: Aguila...........
Azucarera...

363
932

365
930

Madrid; 279.50 (-1-0.89). Koipe............. 365 365
Barcelona 114,61 (40,02). Tabacalera .. 779 768
Bilbao: 386.15. (4-0.01). Uniasa........... 650 650
Valencia 255.80 (— 0,54). Construcción:

Cubiertas. ... 1.100 1.085
Dragados.... 455 458

BOLSA DE MADRID Focsa............. 1.540 1.580

Comercia
Acciones: Anter. Ayer

Finanzauto. 710 710

Electricidad: Transportes y comunicaciones

Cantábrico. 181 181 Telefónica... 175,75 170.75
Hidrola......... 92,50 92 Iberpistas ... 115.50 116.75
Sevillana.... .96 95.50 Seguros .
Iberduero ... 119 119
Feiyoaa.......... 78 79 Mapfre........... 1.420 1.415

Fénix............. 2.460 2.460
Mineras. Metal Básicas: Bancos
Felguera .... 448 449 Castilla......... _ _
Hornos......... 89 86,50 Bilbao........... 1.165 1.165
N. Montaña 94 94 Central......... 990 1.000
Cementos: Banesto......... 990 1.000

Asland. .. 890 880 Hispano......... 816 816

Lemona......... Popular.........
Santander...

1.794
920

1.791
920Valen Cem 2.015. 2.049 Exterior........ 435Uralita........... 591 591 BNP............... 497 475

Químicas Fomento ... . 365 —

Cepsa. ........... 460 465 Herrero......... 1.200 1.225
Cros............... 419 421 Bankinter .. . 1.000 900
Río Tinto.... 337 339,75 Valencia .... 308 308
Petromed.... 679 681 Zaragozano. 854 825

Atlántico.... 297 297
Metal Mecánica Vizcaya ;... . 1.165 1.165

M Ibérica... 245 242 Inmobiliarias
Citroen..... — — Encinar......... — —
Tudor............ 329 330 L Metro......... 835 830
Amper........... 652 647 Urbis............. 487 499
Auxiliar......... 595 560 Vallehermoso. 640 629
Fasa........ 485 484 Vacesa........... 835 830
Santa Ana... 323 321

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras;

Cartisa........... — 1.030
Papelera .... 265 261 Popularinsa — —
Sarrio............ 390 38Ó Bansaliber... — 1.000

Pérez señaló que “no parece 
que los precios registrados duran
te el mes de diciembre vayan a 
arrojar un índice muy alto. Espe
ramos que será modesto y modera
do", aunque indicó que por el 
momento sólo se tienen datos sec
toriales., Dijo que los mejores pre
cios hatá an sido los registrados en 
los productos industriales y los 
peores los de alimentación y ser
vicios. Señaló que. las diferencias 
respecto a 1987, que en noviembre 
registró un descenso del 0,2%, se 
deben a que “el pasado no fue un 
año inflacionista. Ahora hemos 
frenado el rebrote de la inflación 
de los meses pasados y se observa 
que los precios vuelven a compor

Rechazada una proposición del CDS

Cabañeros seguirá siendo algunos 

meses más, “materia reservada”
Madrid Lid

La compra y el destino de la 
finca de Cabañeros continuará 
siendo “materia clasificada” al me
nos durante algunos meses mas, 
según se ha puesto de manifiesto 
en la Comisión de Defensa del 
Congreso, donde se debatió y re
chazó una proposición no de ley, 
presentada por eiCDS, relativa a la 
canceláción de dicha calificación 
Según el diputado socialista Da
niel Vidal, “Cabañeros" entra en 
un paquete global con Anchuras, y 
es importante para los intereses de 
la defensa que permanezcan como 
materia clasificada".

Por otra parte, el secretario de 
Estado de Defensa, Rafael de la 
Cruz, informó ante la comisión a 
petición del aliancista Gabriel Elo
rriaga sobre las medidas del Mi
nisterio de Defensa para evitar la 
escasez de pilotos para los nuevos 
aviones del Ejército del Aire Entre 
estas medidas destacan la redis
tribución de plantillas, para que 
jefes y oficiales permenezcan más

Pedro Pascual 
Marlín

MONTAJES E INSTALACIONES 
---------------------- ELECTRICAS-------------- --------  

’"it^i" Teléfonos aSSiN-H

Forma parte de la autovía de Andalucía

El tramo Manzanares-Valdepeñas

se abre hoy al tráfico
Madrid. Lid.

El tramo Manzanares, norte- 
Valdepeñas, sur, se abrirá hoy al 
tráfico por el subsecretario de 
Obras Públicas y Urbanismo, Ja
vier Mauleón En la realización de 
este tramo se han invertido 4.000 
millones de pesetas.

Este tramo, de 37,420 kilóme
tros de longitud, forma parte del 
primer sector de la autovía de 
Andalucía, Madrid-Sevilla, y su 
puesta en servicio viene a sumarse 
a la de los tramos correspondien
tes a las variantes de Aranjuez, La 
Guardia, La Guardia- Madridejos, 
variante de Puerto Lápices Valde
peñas- Almuradiel y Venta de Cár
denas- Santa Elena, con un total de 

tarse según lo previsto”. El secre
tario de Estado de Economía afir
mó que no está prevista una subi
da de los tipos de interés "porque 
son compatibles y necesarios Co
mo están ahora para hacer la tran
sición de la política monetaria de 
este año a la del que viene".
TASA ELEVADA PARA 
LA CEOE

El director de economía de la 
CEOE, José Folgado, declaró que la 
tasa anual de inflación del 5,4 por 
ciento en noviembre es una tasa 
elevada y que para algunos puede 
interpretarse como el precio a pa
gar por tener Una tasa de creci
miento tan elevada —5 por cien
to— y tan superior a la de los 

tiempo en las unidades operativas, 
así como la potenciación de la 
escala de complemento de pilotos 
en dicho ejército. Añadió Rafael de 
la Cruz que se descarta competir 
económicamente con las retribu
ciones que se están pagando en la 
aviación civil, ya que sería impo
sible desde el punto de vista pre
supuestario y, ^emás, “no es una 
forma de resolver el problema con 
“eficacia”, e impedir que los 
pilotos dejen el ejército para pasar 
a la aviación civil Se está en 
conversaciones, también con el 
Ministerio de Transportes para 
buscar fórmulas para una mayor 
potenciación de la oferta de pilo
tos civiles y evitar las distorsiones 
que se están produciendo actual
mente

Por otra parte la comisión re
chazó una proposición no de ley 
defendida por León Buil {CDS}, en 
el que se instaba al Gobierno a 
adoptar las medidas precisas para 
suspender las exhibiciones aéreas 
en las bases españolas.

129 kilómetros del primer sector 
de la autovía en pleno funciona
miento.

Las obras del tramo Manzana
res-Valdepeñas han consistido en 
la construcción de una segunda 
calzada paralela a la carretera 
actual y separada de la misma, por 
una mediana de 8 metros de an
cho, así como en la eliminación de 
las intersecciones a nivel median
te la realización de enlaces Asi
mismo se han construido un total 
de 23 estructuras, de las que tres 
son pasos sobre el ferrocarril, tres 
sobre ríos dos sobre carreteras y 
15 pasos superiores en enlaces, 
cantbios de sentido y reposición 
de caminos. 

demás países industriales. José 
Folgado se ha mostrado pesimista 
y declaró: “Parece como si hubié
semos agotado nuestras posibili
dades tras diez años de lucha, de 
caminar hacia la plena conver
gencia en materia de precios con 
los países del área donde nos 
integramos que cuentan con una 
tasa de inflación del3,7 por cienw
REACCION SINDICAL

Por su parte, los sindicatos no 
han mostrado su extrañeza ante 
esta bajada y están seguros de que 
la inflación estructural no va a 
bajar del 5% porque según declaró 
Nicolás Redondo, secretario gene
ral de UGT, “la estructura econó
mica no lo permite si la inflación 
ha bajado este mes es por causas 
artificiales y se olvidan las causas, 
reales”. Por su parte Apolinar Ro
dríguez, secretario de acción sin 
dical de UGT, tampoco se sintió 
sorprendido por esta bajada del 
IPC y declaró que este descenso 
no es positivo comparado con la 
evolución de los últimos meses.

La colección 
Thyssen se 
expondrá en 
España casi 
diez años
Madrid. Lid.

El ministro de Cultura, 
Jorge Semprún y un repre
sentante del Barón Hans 
Heinrich Thyssen firmaron 
ayer los documentos por los 
que setecientos ochenta y 
siete cuadros de una de las 
colecciones de arte priva 
das más importantes del 
mundo han sido cedidos a 
España por un período de 
nueve años y seis meses A 
partir de este momento se 
abre un plazo de 30 meses 
para que se realicen las 
obras de acondicionamien
to del Palacio de Villaher
mosa. que será la sede de la 
colección “Hemos llegado 
a un acuerdo que satisface 
a las dos partes y que tiene 
una importancia exagerada 
por el valor excepcional de 
los cuadros y porque llega 
en un momento en el que 
priman las tendencias 
peculativas en el mundo del 
arte?’, afirmó Jorge Sempiun 
“Por fin Ya está aquí", ex
clamó Carmen Cervera has 
la firma de los documentos 
en tanto que el barón Thyj 
sen expresaba su deseo de 
que la colección se instale 
definitivamente en nuesti
Pæ^ f^nEn el mismo acto se firmo 
la escritura pública de crea 
ción de la “fundación 
lección Thyssen- Bone^^ 
za” que será la encargad 
regir los destinos de la _ 
lección; qué tiene dos 
dadores, el Estado 
cialmente aporta 
de pesetas y el barónT Y 
sen que simbólicas 
aporta 1 peseta Enelp 
máximo de 180 días el ^ 
do deberá dotar a la f .^ 
ción con 9.000 millo^ _.-p 
pesetas, previa 
de un crédito extrao 
rió por parte de 1^

Con dicho fondo la ^^ 
dación deberá realize 
obras de acondicio^, 
to del Palacio de 
mosa y pagar el trasla ^^ 
los cuadros.
estima en unos 2.uw 
nes de pesetas.
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| fr"^^^^^ Pæ°^^ ^^ '^^’^^^^^ la recuperación abulense está en,la eliminación de la Copa

Lb Federación Española dice oue él viernes no 
se puede jugar el partido Don Benito-Real Avila
Avila. J.R. Alonso.

El partido de liga entre el Don Benito y el Real Avila no se 
jugará el próximo viernes, como querían los dos equipos, según 
la Federación Española de Fútbol. Ambos clubes habían acor
dado adelantar este encuentro, que según el calendario se debía

En Don Benito, sin embar
go,parece que todo el mundo 
está esperando este encuentro 
y que, incluso, se han sacado 
a la calles los carteles anun
ciando que el partido entre el 
equipo local y el Real Avila se 
juega el viernes, 23 de diciem
bre, a las ocho y media de la 
tarde.

La pasada jornada de liga 
en el grupo III de Segunda B 
arrojó una serie de resultados 
entre los que el abulense Gon
zález destaca el empate del lí
der, el Sevilla Atlético, frente 
al Fluencia y la victoria del 
Alcalá en Maspalomas. La 
sorpresa del resultado del Se
villa, según González, está en 
que este equipo en su casa 
suele hacer goles: “Son gente 
buena, muy rápida, que toca 
el balón a la primera y en un 
campo grande como es en el 
que ellos juegan, tienen más 
espacios y eso hace que se 
consigan más goles, por eso 
®e sorprende el empate a 
cero”.

La victoria de los alcalaínos 
en Maspalomas és algo sor
prendente porque “los cana
rios tienen gente muy vetera
na, que han estado en equipos 
W superiores y están muy 
nechos”. Por otro lado, el ju
gador del Real Avila, comen- 
a que el Alcalá, que jugó con- 
ra los abulenses hace diez 
las, aquí no hizo gran cosa, 

Qué pasa es que aquí no 
míos capaces de ganarles”.

^ETER OCHO GOLES

g°^®uda de la jornada la 
protagonizó el Atlético Ma- 

^^ sufrió la Medi- 
un 8-1 a favor de 

os colchoneros: “El meter

AUTOMOVILISMO

ocho goles hoy en día, sea el 
equipo que sea, es muy difícil. 
Porque los equipos se cie
rran atrás y es muy difícil. Lo 
que pasa es que los del Medi- 
nense están pagando un poco 
la novatada en la categoría, le 
debieron hacer un gol pronto 
y se abrirían intentando em
patar y por ahí vinieron los 
ocho”, opina González.

z Otro de los resultados que 
han sorprendido algo al juga
dor abulense es la victoria del 
Marino frente al Linares, al 
que ganó por 2-0: “El Marino 
no parece que anda muy bien, 
mientras que el Linares está 
muy bien. Que le metan dos 
goles al Linares es algo extra-

Javier Moreno y Javier de Castro, sin 
inerte en Jerez

^^^ fueron las cosas 
^tro A ?^®“o y a Javier de 
*f®en ^ ^®^. inoras Ci
frado a ^^^ ^^ disputaron el 

^’^ ^^ circuito 
'”’’*0 dar • ''æ^ Moreno no 
J®''ær de ^^^ ^®^^ vuelta y 

’f^ Un la J^^^^ acabó la prueba 
En incidente.

^°P° el equi- 
Civera^ P°^ E>ionisio Gar- 

^® Un przx y Antonio Castro, 
2’15”87, sien- 

V jívaro de Aren- 
W ® -^o^ar, con 

y pp_/^æ^<lose Javier Mo- 
^®®ra ni?^^^®^edina con la 

parar el cro- 
2 16”30, mientras

que el equipo formado por Ja
vier de Castro y Jesús Martínez 
hicieron el décimo-noveno tiem
po, con 2’17”74, debido a que 
en la segunda vuelta de los en
trenamientos, cuando el abu
lense estaba calentando los fre
nos, fue alcanzado por otro 
participante, destrozando el la
teral derecho, del coche y afec
tando a la dirección. De los 47 
inscritos se clasificaban para la 
carrera los 40 mejores tiempos 
de entrenamientos.

En la carrera, Fernando Me
dina y Jesús Martínez eran los 
encargados de hacer el primer 
relevo en los coches de los abu
lenses, pero en la primera vuel
ta, Fernan'&o Medina se vio 
arrollado por otros participan
tes, destrozando el coche y

Dwn^ h I „ ° * *‘' “^ ’ '* ■“**• •*'' ™™« próximo,
L Federación ayer no habían recibido la solicitud ñor 

habían designado un trío arbitral para este encuen- 
llegue"n nrtxtaa^^hor *“‘‘“’‘•'^‘’ ’^*“"’"‘ “^““**« 
pulla edeZ ™d íi&“ ““ “^ *>“ ““ «««^

LUMBRERAS
González opina que la inclusión de varios jugadores en el equipo titular no ha influido en la recuperación

ño, pero puede darse”.
Los resultados de los equi

pos que amenazan al Real 
Avila en la clasificación, co
rno Don Benito o Pegaso, tu
vieron unos resultados que 
son buenos para el Real Avila 
en opinión del centrocampista 
del conjunto abulense.

LA CLAVE DEL CAMBIO

La clave para que los resul
tados de los dos últimos par
tidos hayan sido favorables al 
^^^ ^^^^^’ para González es
tá “relacionado con la elimi
natoria de la Copa del Rey”. 
Este jugador continúa dicien
do que “esto ha servido para 

abandonando, con lo que Ja
vier Moreno no pudo ni subirse 
al coche.

Por su parte, Jesús Martínez 
estuvo rodando normalmente 
en la primera media hora, hasta 

, que sufrió un toque cuando iba 
rodando en décimo-tercera po
sición, que le hizo entrar éh 
boxes. Posteriormente, alos 55 
minutos de carrera, cuando es
taba previsto el repostaje y el 
cambio de piloto, al entrar en 
línea de boxes, Jesús Martínez 
atropeUó a Jean-Marie, jefe de 
mecánicos del equipo, que fue 
trasladado en ambulancia a la 
clínica del circuito donde se le 
efectuó un reconocimiento y se 
pudo comprobar que sólo tenía 
una contusión en la cadera, por 
lo que Javier de Castro se subió 

que nos centremos más en la 
liga y además llevamos dos 
partidos en los que está en
trando la bolita”.

La inclusión en el equipo de 
una serie de jugadores que no 
jugaban habitualmente, como 
ha sido el mismo González, 
Robles y Toño, no ha influi
do, en opinión de este juga
dor, “lo que pasaba es que no 
entraba el balón y ahora, des
pués de lo de Sevilla, se nos 
ha levantado la moral”.

“Hay que seguir luchando, 
mentalizados, dando la cara 
en todos los partidos”, dice 
González, “para poder seguir 
subiendo y colocamos en una 
posición cómoda”.

al volante del AX, aunque con 
cuatro vueltas perdidas, ro
dando de aquí al final con la 
cabeza de carrera y finalizando 
en el puesto 25, con 48 vueltas, 
a tres, del equipo vencedor, 
Arenzana/Jodar, siendo segun
do Civera/Castro y tercero Ja
vier Mingorance/Luis López de' 
la Cámara. Acabaron la prueba 
28 vehículos.

Así pues mal final de tempo
rada para los dos pilotos abu
lenses. Ahora a esperar a la 
próxima temporada a ver los 
planes de nuestros pilotos; Ja
vier Moreno parece que seguirá 
haciendo el Campeonato de 
Producción, aunque puede cam
biar su Renault II Turbo por 
un Ford Sierra Cosworth o un 
BMW M-3, que son mucho 
más competitivos. Mientras, Ja
vier de Castro no tiene nada 
decidido entre la Producción, 
el Campeonato de España de 
Rallyes de Tierra y la Copa Ci
troen AX.

■ FÚTBOL M^^MH

Importante 
España-Irlanda del 
Norte esta noche

Sevilla. Efe. Por Angel Cabeza, 
enviado especial.

La fulminante recuperación 
de Quique Sánchez Flores, la
teral derecho del Valencia y 
del equipo nacional; permitirá 
que Luis Suárez pueda cum
plir sus planes y alinear hoy 
frente a Irlanda del Norte, a 
su equipo ideal, para tratar de 
conseguir los dos puntos que 
pongan a España aún más 
cerca de la fase final del Mun
dial de fútbol de Italia. El en
cuentro se juega a partir de las 
ocho y media de la noche.

Quique se lesionó el pasado 
domingo en un partido de en
trenamiento, pero los cuida
dos a que ha sido sometido es
tos días han permitido que el 
fuerte golpe en la zona tibial 
de su pierna izquierda des
aparezca casi por completo.

El doctor Sánchez Cortés 
manifestó a Efe que el juga
dor está a disposición del en
trenador y que se ejercitaría 
por la tardé a la vez que sus 
compañeros, aunque realiza
ría algunos ejercicios espe
cíficos.

El jugador ha sido tratado 
con anti inflamatorios, con 
rayos laser y son masajes, en lo 
que se refiere al aspecto pu
ramente clínico, aunque ha 
sido sometido también a al
guna sesión de terapia sicoló
gica, puesto que después de 
lesionarse su estado anímico 
descendió considerablemente. 
Sánchez Flores se ha lesiona
do en Sevilla cuatro veces, 
dos de ellas de gravedad.

Esa terapia sicológica estu
vo acargo del médico y, sobre 
todo, del capitán de la selec
ción, Emilio Butragueño, que 
mantuvo anteanoche una lar
ga conversación con el valen
cianista para convencerle de 
que sus miedos eran comple
tamente infundados y de que 
estaba en condiciones de ju
gar y rendir.

Suárez no quiso ayer facili
tar la alineación, ^n una breve 
conferencia de prensa antes 
del almuerzo. Sin embargo, y 
como es lógico, lo tiene todo 
decidido y ya se lo ha hecho 
saber a los jugadores en el 
transcurso de una charla ma
tinal, vídeo incluido, poco an
tes de marchar todos al Ayun
tamiento de Alcalá de Gua
daira, donde se les ha impuesto 
la medalla de honor de la ciu
dad, que, desde hace seis años, 
es sede habitual de la selec
ción en los partidos oficiales.

Salvo contingencias de úl
tima hora, el equipo será Zu
bizarreta; Quique Sánchez, An- 
drinúa, Górriz, Jiménez; Mi
chel, Roberto, Martín Váz
quez; Manolo, Butragueño y 
Beguiristáin.

Un equipo, ciertamente, que 
declama perfectamente la pa
labra “gol”, pero que también 
tiene capacidades de conten
ción, si se diera el caso de que 
esto fuese necesario. La selec
ción necesita, y así lo ha he
cho saber Suárez, la tranqui
lidad de romper con pronti
tud la defensa contraria, que, 
diga lo que diga su colega 
Bingham, será ciertamente nu
mantina.
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■SQUI -——i
Blanca Fernández 
Ochoa, segunda en 
el slalom 
de Cournayeur
Courmayeur (Italia). Efe.________

La española Blanca Fernández 
Ochoa ha sido segunda en el sla
lom especial disputado ayer en la 
estación italiana de Courmayeur, a 
sólo una centésima de segundo de 
la ganadora la suiza Vreni Schnei
der, que hizo un tiempo total en las 
dos- mangas de 1:37.53.

Tras esta séptima prueba pun
tuable para la Copa del Mundo, 
femenina de esquí alpino, Schnei-, 
der, que suma hasta ahora cuatro 
victorias, sigue en cabeza de la 
clasificación provisional de la mis
ma con 132 puntos, 58 más que la 
segunda’clasificada la austríaca 
Ulrike Maier, que se salió de la 
pista en la segunda manga des
pués de haber hecho el quinto 
mejor tiempo en la primera

Blanca Fernádez Ochoa figura 
en el puesto octavo de la general 
de la Copa del Mundo empatada a 
puntos, 40, con la yugoslava Mate
ja Svet

En la clasificación general de 
slalom después de dos pruebas, la 
española ocupa la segunda posi
ción, con 29 puntos, 21 más que 
Vreni Schneider, que encabeza la 
misma

Blanca Fernández Ochoa que 
fue segunda en la primera manga 
del slalom de Courmayeur, a seis 
centésimas de Vreni Scheneider, 
hizo cinco centésimas menos que 
la suiza en la segunda, que ganó 
sorprendentemente la austríaca In
grid Salvenmoser con un tiempo 
49.23, 59 centésimas de segundo 
menos que la española

Blanca Fernández Ochoa decla
ró al término de la prueba que 
" es difícil aceptar una derrota por 
tan escaso margen”. " Arriesgué to
do para ganar, aunque no fue 
posible. Eso es lo que haré en 
todas las pruebas, ir a ganar o 
retireirme”, añadió Blanca

CLASIFICACION GENERAL
PROVISIONAL DE LA
COPA DEL MUNDO

1. Vreni Schneider (SUI), 132 
puntos; 2. Ulrike Maier (AUT), 74 
puntos; 3. Anita Wachter (AUT), 62; 
4. Michela Figini(SUI), 59 5. Carole 
Merle(FRA),47; 6. RegineMoesen- 
lechner(RFA),47: •

BALONCESTO ^^ai^^^i^^^^^^^^^^

Segunda División Masculina
—Grupo B—

11.» JORNADA

KARATE >«i——

Cuatro abulenses participarán en 
el Campeonato de España Cadete 
de kumite

Baloncesto Mieres, 82 - Cajapalencia 116 
Cajazamora 114 - Caja de Avila C S. C, 90. 
C. B. Gromber, 79 - A D. Universitario. 70. 
Colegio Diocesana 69 - C B. La Bañeza 83. 
Trébol Grupo, 76 - Juventud Grupo IFA 74. 
A D. M Sarabris, 91 - Leche Granja 76. 
Descansaron: Lostal y F. M D. Castrillón.

CLASIHCACION

Cajazamora........... ...................
Cajapalencia...............................
Lostal...........................................
C. B. Gromber.............................
Trébol Grupo.............................
Caja de Avila CSC.................
Leche Granja.............................
C B. La Bañeza......................
Baloncesto Mieres............
Juventud Grupo IFA............
A D. Universitario.......... ..........
Colegio Diocesano.....................
A D. M Sarabris....................
E M D. Castrillón.....................

FUTBOL SALA

TABASCO

El Muebles Tejerina ganó el II Trofeo 
Vídeo Club Las Nieves

Equipo de fútbol sala del Muebles Hermanos Tejenna

San Bartolomé de Pinares.
Isidoro López.___________ ____

El pasado fin de semana se 
jugó la final del II trofeo de 
fútbol-sala organizado por el ví
deo club Las Nieves. Tras una 
primera fase, con diez equipos, 
jugada por el sistema de liga, se 
clasificaron para la final el equi
po organizador y el Hermanos 
Tejerina de San Bartolomé de 
Pinares. Todos los encuentros se 
han disputado en las pistas de la 
parroquia de Santiago de Avila

Como viene siendo habitual 
algunos aficionados acompaña
ron al equipo de San Bartolo. El 
partido ha sido muy competido, 
con un primer tiempo bastante 
nivelado y se han visto jugadas 
de mucho mérito por parte de 
ambos equipoa A punto estuvie
ron los del vídeo club de adelan
tarse en el marcador, pero fueron 
los de San Bartolomé quienes 
marcaron el 1-0, conseguido por 
Raúl, tras una espléndida jugada 
individual Este jugador cada día 
está mejor y se ha convertido en 
pieza fundamental para su equi
po. A partir de conseguir el gol y

J. G P. ^ PC Ptoa

10 10 0 1167 859 20
10 9 1 937 689 19
9 9 0 Ô34 567 18

10 6 4 847 714 16
9 5 4 705 705 14

10 4 6 811 850 14
9 5 4 839 . 878 14
9 5 4 715 756 14

11 3 8 826 990 14
9 3 6 761 693 12
9 3 6 680 726 12
9 2 7 624 837 11
9 1 8 597 771 10
9 1 8 643 951 10

ya hasta el final del encuentro 
los jugadores de San Bartolo han 
jugado más y mejor que sus 
contrarios. No obstante, los de la 
capital han estado también a 
gran altura

El resultado final ha sido de 
tres goles a uno. Por el equipo 
anfitrión ha marcado Zapatera y 
por San Bartolomé Angel “Pa
rrao” ha conseguido los dos res
tantes, jugador que fue el máxi
mo goleador de todas las catego
rías en la pasada temporada y 
que es una lástima no haya sido 
aprovechado para empresas más 
importantes, dada su fuerza y su 
clase

Enhorabuena pues, al equi
po representativo de San Barto
lomé de Pinares. Este ha sido el 
segundo trofeo que obtiene en 
esta temporada mientras empie 
za la oficial, cuando estén aca
badas las obras de la Ciudad 
Deportiva

III TROFEO DE NAVIDAD

Como años anteriores, en la

Avila J. R A_______________ _
Cuatro abulenses acudirán al 

Campeonato de España de kumite 
que se celebrará el próximo 14 y 
15 de enero en Valencia La selec
ción de representantes que acu
den por Castilla y León se dio a 
conocer el pasado domingo en el 
transcurso de la XI Asamblea Ge
neral de la Federación de Castilla y 
León de Karate Estos campeona
tos de España están limitados has
ta la categoría cadete

Los abulenses seleccionados son 
Jesús Hernández Vaquero, Ismael 
Aranda Enrique Garrido y Daniel 
García Tres de ellos han quedado 
campeones regionales este año en 
sus respectivas categorí as e Ismael 
ha sido repescado por considerar 
el seleccionador que tiene un ni
vel bueno para acudir a los na- 
cionalea

Los karatecas' que acuden por 
Castilla y León son diez, de los 
cuales cuatro son de nuestra capi

pista polideportiva del C.P. Ntra 
Sra de la Visitación de San Bar
tolomé de Pinares, se va a cele 
brar el trofeo de Navidad Mue 
bles de cocina hermanos Tejeri
na equipo local, se enfrentará a 
otros tres conjuntos, para defen
der su título obtenido el año 
pasado. Este trofeo constituye 
un verdadero acontecimiento en 
el pueblo, ya que es mucha la 
afición que existe en San Barto
lomé; especialmente tras los triun
fos de su equipo en la pasada 
campaña Jóvenes, niños y viejos 
se congregan alrededor de la 
pista para animar a su equipo, 
cuyos jugadores son todos naci
dos en San Bartolomé.

Deseamos que este tercer tro
feo de Navidad constituya un 
gran éxito deportivo y que los 
aficionados de San Bartolomé de 
Pinares puedan disfrutar con el 
buen fútbol- sala de los equipos 
participantes. A la hora de escri
bir esta crónica aún no estaban 
decididos los equipos partici
pantes que han de medirse a los 
locales. Les tendremos informa
dos.

ta Por categorías y peso los abu
lenses participarán de la siguiente 
forma

Cadete
— Menos de60 kilos: Jesús Her

nández Vaquero (Sochin Do).
— Menos de 70 kilos: Daniel 

García (Sochin Do).
Junioc
— Menos de 60 kilos; Enrique 

Gañido (Shotokar^.
— Menos de 70 kilos; Daniel 

García (Shotokan).

PLACA POR LA LABOR DE 
ENSEÑANZA

En el transcurso de la XII Asam
blea General de la federación cas- 
tellanoleonesa de kárate se entre
gó una placa al gimnasio Sochin 
Don de nuestra capital en el que 
aparecía la siguiente inscripción: 
“La Federación de Castilla y León 
de Karate al Gimnasio Sochin Do 
por su gran labor en la enseñanza 
y la difusión del karate en esta 
región”. ■

Coprosa ha hecho 
una primera 

justifícación de 

gastos del 

pabellón municipal

Avila Redacción

Coprosa empresa adjudicataria 
de la primera fase del. Pabellón 
Municipal de Deportes, que se está 
construyendo en el parque de San 
Antonio, ya ha realizado una pri
mera justificación de gastos co
rrespondiente a todo lo que ha 
sido la excavación y movimiento 
de tierras.

Coprosa hará una segunda jus
tificación a finales de año, según 
Luis Lozano, concejal de deportes, 
en la que se contemple el gasto de 
los 69 millones de pesetas aporta
dos por la Junta de Castilla y León 
con la condición de que fueran 
gastados antes del31 de diciembre

Lozano dice que está seguro de 
que no habrá ningún problema 
para justificar estos gastos. ‘'De 
todas maneras”, comenta Lozano, 
“Doblas (arquitecto del proyecte^ 

. ha mantenido alguna reunión con 
representantes de la Junta para 
pedir la justificación del gasto 
como acopio de material”.

La segunda fase de construc
ción, según Lozano, se puede ad
judicar en el mes de abril, “aunque 
es un poco complicado asegurarlo 
porque depende de que nosottos 
tengamós la habilitación de crédi 
tos necesarios, que está recogido 
en los presupuestos del año próxi
mo, y que la Junta nos aporte la 
subvención que les corresponde 
que creo que eran de trece o 
quince millonés de pesetas”.

Mesa redonda 

sobre la violencia 

en el deporte
Avila Redacción _

La sección de deportes de b 
Delegación Territorial de la Junta 
en Avila ha organizado dos mesas 
redondas dentro del ciclo“CineY 
vídeo deportivo”. La primera deias 
mesas redondas se celebró en a 
tarde de ayer en el Salón de acto 
de la Delegación Territorial con 
tema “La violencia en el deppd®.

En la mesa estuvieron JoseL 
Rivas (Licenciado en INER'^ 
actuó como moderador, Luis sa 
Arenillas (miembro^ de la po*'° 
gubernativa^, José Enríquez 
chez (futbolista), José María ^ 
ro García (sicólogo) y Pedro T 
Martín (profesor de ética).

La próxima mesa redonda ! 
drá lugar mañana bajo el 
“Los estimulantes en el “®P . 
El lugar de celebración será el 
mo y la hora también, las _ 
esta mesa participan 
rúa Mozo (Licenciada en ' 
como moderadora Eduard 
tin Marfull (médico), Sanbag j 
reno Hernando ( atleta), Fr p. 
Javier Caballero (sicólogo) Y Iç 
zalo Jiménez Sánchez(pre 
ética).

PEUCULAS

Las películas que se van ^ 
yectar dentro del ciclo 
deportivo son las siguien '^jj

“ Di as rebelde^’ (élb^^®„ jj^ÿæ 
de diciembre; “Karate Ki 
te), el 27; “Forja de campe ^^ 
(hockey), el 28; “Los 0 ^ijo, 
canonbair (automoviUsm h ^j(^ 
“ Oxford blues” (pir^gbis

Estas películas se 
en el cine T. Luis de «jpj 
partir de las 11.30 de la m”
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PLAN DE PENSIONES DUERO Y SISTEMAS DE JUBILACION
NO DEJES QUE EL FUTURO TE COJA POR SORPRESA 
Ahora es el momento de poner en marcha tu Plan de
cidiendo hoy tu tranquilidad de mañana.
En CAJA SALAMANCA puedes suscribir tu Plan de 
Pensiones DUERO* acogido a la Ley que, de acuerdo a 
tus aportaciones, hasta un límite de 750.000 pts/año, 
te permitirá cobrar, cuancjp te jubiles, una renta o el ca
pital de una sola vez, como tú elijas. Ven a vernos y de
cide los detalles de tu Plan individual DUERO. Noso

tros te asesoraremos además de explicarte las venta
jas fiscales de las que te puedes aprovechar.
También puedes disponer de otra serie de seguros de 
ahorro, vida y jubilación ofrecidos por la UNION DEL 
DUERO, Compañía de Seguros de Vida, S.A.
Como ves lo que te proponemos es que decidas hoy tu 
tranquilidad de mañana.

^Promovido por UNION DEL DUEfíO, Compañía de Seguros de 

Vida, S.A. del Grupo CAJA SALAMANCA.
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TIRO PE PICHOM ™

El salmantino García Blas, 
la Tirada del Pavo

vencedor en

Avila. J.G.A._________
. Como ya es tradicional por 

estas fechas, el pasado do
mingo se disputó, en el campo 
“Altos del Fresnillo”, la Tira
da del Pavo, organizada por 
el Club de Tiro Avila, y, como 
era de esperar, a la misma 
acudieron un buen plantel de 
escopetas de Avila y provin
cias limítrofes.

Comenzó la jornada dispu
tándose el Trofeo Caja de 
Ahorros de Avila programa
do a tres pájaros, sin excluir 
ceros. Participaron 21 tirado
res de los que nueve termina

ron sin cero, conquistando el 
trofeo el veterano José María 
Vega, de León.

A continuación se inició la 
tradicional Tirada del Pavo, 
dotada con premios en metá
lico, dos bonitos trofeos de 
Joyería-Relojería Angel, así 
como diez pavos, quince fai
sanes y lotes de botellas de 
bebidas para todos los parti
cipantes que en esta ocasión 
fueron 50. Solamente ocho 
lograron terminar la tirada 
sin cero. Estaba programada 
a 6 pájaros, sin excluir ceros.' 
Por lo avanzado de la tarde. 

el “barrage” de desempate se 
disputó a 30 metros lo que hi
zo difícil el acierto de los tira
dores y que el mismo acabara 
por la vía rápida. En el primer 
pájaro quedaron eliminados 
el abulense Encinar y Urbón, 
de Valladolid, con el leonés 
José María de Vega. En el pá
jaro número 7 se eliminaron 
el palentino Emilio Robles y 
Luis Gutiérrez, de Reinosa, 
quedando solamente tres ti
radores en la prueba. Al final, 
el triunfo fue para García 
Blas, de Salamanca, que con
siguió abatir el pájaro 9, sien

do segundó Ciriaco Martín, 
de Madrid, y tercero, Fausti
no Tejerina, de La Cañada 
(Avila).

Con un cero terminaron 12 
tiradores, entre ellos los abu
lenses Manuel Rodríguez, Ve
layos, Carlos Rubio, Rico, 
Antonio Jiménez y Miguel 
Martín; con ellos el junior 
López Sánchez que, junto con 
16 tiradores que terminaron 
con dos ceros, se repartieron 
los distintos premios.

Se adjudicó el trofeo de Ve
teranos el tirador José María 
Vega, de León, y el. de “Ju
niors”, Pablo Alvarez, de Ma
drid quien, para ser la prime
ra vez que participaba en com
petición, logró abatir 5 zuritos.

GOLF ——* 
Severiano
Ballesteros elegido 
“jugador europeo 
del año”
Londres. Efe.__________

El español Severiano Balles
teros, campeón del Open Bri
tánico de golf el pasado mes de 
julio, ha''sido elegido “jugador 
europeo del año” por periodis
tas británicos especializados en 
este deporte.

El golfista cántabro, lideren 
la clasificación de ganancias del 
circuito europeo, superó en la 
votación al escocés Sandy Lyle, 
ganador del Masters de Esta
dos Unidos el pasado mes de 
abril.
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damian Pida su Tapeto de Garantía 
nacional e internacional

^MUIJlOPTICAS |

.gabinete audioprotésico.

.gabinete de lentes de contacto

NDAD SANITARIA,^H 
(CompaMM da • apuros nwódicos) 

adeslas, ss
—Servicio permanente de urpenoiei 
-Libre eleooión de m6dioo y olfnioe m toda Eapafta, dentro dal

0 grupo ADESLAS. ..j j
—PoBlbilided de oontreter el modelo de pólice que Vd.

' desde BOO Pte. » 1.908 Pte. per pereone v mee.
HERMANDAD SANITARIA 8. A. C/ Pedre Vlotorleno, ♦ AVILA. Teléfono 22 « 08

OFTALMOLOGOS OCULISTAS!

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayos laser y estimulador eléctrico—

•Medicinas naturales—Dolor, Reuma, Artrosis, 
Dismenorreas, Jaqueca, Asma, insomnio, Depre- 

_sión, Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, È. Psico
somáticas, Estrés, etc.
•Tlf.: 21 17 74. Avda, de Portugal, 29. 29 D. Avila

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Estomatólogo—
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal, 25. 19. 7“. Telf.: 22 22 71. Avila

CLINICA OENTAI 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta; Telf.: 21 27 31. C/ Alemania, 4, 28

CLINICA DENTAL
M? MICAELA LOPEZ BARTOLOME

—Médico Estomatólogo—
CONSULTA: Diaria previa petición de hora.

Sociedades médicas Sanitas, Adeslas, Asisa 
Jardín del Recreo, 2- portal 1-29 -2

, Teléf.: 25 21 49 , AVILA

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
•Planificación Familiar.
•Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
•Control del Embarazo.

PREVIA PETICION DE HORA AL TELE.: 22 94 06
,-C.' .Eduardo Marquina. 34r42-2--A-VlLA^^^^

J. MORAIS LUQUE 
-TOCO-GINECOLOGO-

Consulta previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

F. GOMEZ DE LIAÑO
—OFTALMOLOGO—

•Cirugía ocular - Lentillas
Consulta de 4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

1 Paseo de Don Carmelo 22,18 B. Teléf.: 22 40 24
1 (Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
-OFTALMOLOGO-

•Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf.: 22 14 50

OTORRINOLARINGOLOGO

MEDICINA ESTETICA

nchez Mesoterapia y Presoterapia
• Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, Calvicie, Arru
gas (Implante de colágeno y silicona) etc.
•Telf.: 21 17 74. Avda, de portugal, 29. 29 D. AviU

Consulta previa petición de hora

PSIQUIATRAS

GRADUACION PERFECTA 
DE G AFAS 

MICROLE NTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba, i « AVILA

nchez
AGUSTIN PEREZ PEREZ
—Psiquiatría-Psicoterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes). Tardes *1^ ^ a7 
Avda. Portugal 8 - 29 À - Teléfono 213582 AVIL

RAYOS X'-ECOGRAFIA

ienístit ^¿mén 
óptico - tarmacéutico 

: lentes de contacto

D. LUIS PEREZ PEREZ
—RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA-

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto síb»dw
C/ Avda, de José Antonio, 8 - 19 Teléf. 21

j i, audífonos
1 l*ê^fa^ especiales

PEDRO LOPEZ MUÑOZ
MEDICO

GARGANTA NARIZ Y OIDOS 
Pl. Santa Ana 5-39. Telf.: 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12 previa petición de 
día y hora.

ORTOPEDICOS

OPTICOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo, 7 

Teléf.: 22 96 21

•Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas

TRAUMATOLOGOS

C/ Plaza del Rollo, 15- Avila
JOSE LUIS RAMOS GUEBBgJJ. 

-TRAUMATOLOGIA Y ORTOPJJ^, 
Consulta previa petición de hora (so

■ Teléfono 22 42 61. „ Avilá 
Avda, de José Antonio, 8. - 1- Do •

ORTOPEDIA AGÜERO

•Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lumbosta- 
tos. Prótesis, ele. (a la medida).
•Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico.
Calzado anatómico y ortopédico.

L Avda, de Portugal 14. Tel. 21 23 40 •

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO
—Riñón y vías urinarias—
Consulta de4 a 7 (Lunes, miércoles, *•*’’” ’ ^^ 

Tis.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda, de José Antonio,

PEDIATRAS

JOSE M® MAILLO DEL CASTILLO 
—PEDIATRIA (MEDICINA INFANTIL)— 

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42
Plaza de Santa Aha, n^ 2. Portal 3. Piso 49-1.

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA C^KH 

UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. hq^a 
Telf : 22 14 50 PREVIA PETICION
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Anuncios breves Anuncios breves
ALQUILERES

—Alquilo piso. Tlf (91) 476 19 17.

—Alquilo piso amueblado cén
trico. tiempo a convenir. Teléfo
no 22 02 29.

—Alquilo chalet con cochera 
Tlf. 22 42 45.

—Se alquila nave polígono in-, 
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

—Se alquila local comercial ter-, 
minado. Capitán Peñas, 16. Telé
fono 22 08 51. (Llamar 8-10,30 
noches).

COCHES VENTA
—HERCALSA- Servicio M.AN. Ca
mión DODGE, doble dirección. 
GRUA-PLATAFORMA, marca^ 
MAN., autorizada remolque. Ga
rantía Financiamos. PoL Ind. Te
léfono: (911) 42 10 10. Segovia 
COMPRAMOS TARJETAS DE 
TRANSPORTE DE MAS DE 6.000 
Kgs. Telf. (911) 42 11 08.

AUTOMOVILES
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR
DE TURISMOS Y

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33

VENDE:
FORD-SCORT 1.6 GL
FORD-FIESTA S. 1.1.
RENAULT 4 L
RENAULT-5 - 950
RENAULT 11 GTC AÑO 85
SEAT 131 5 velocidades
SEAT 131 Supermirafiori
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS 
SEAT 127 CL
MERCEDES 300 DIESEL 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66. 
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P. - 
OPEL KADET 1.6. D. TURBO 

(2 años).

REVISADOS Y 
^ GARANTIA

2jS0S VENTA |

'^^^de piso Avda Santa Cruz 
. ^’^etife 1, con plaza de gara- 

^^^^ P^^Que San Antonio).
• 22 7 8 04. A partir 6 tarde.

C/ piso, todo exterior,
Salón dormitorios.

^ABITAT

FASE

RESIDENCIAL PUENTE ADAJA HABITAT
* PASE • LAS MEJORES CALIDADES • LOS MEJORES PRECIOS 

• LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

—CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINA-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES -4 y 5 DORMITORIOS 

2 03 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE -

^ VENDE:
^HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27

POMAR VENDE vivienda en 
Plaza del Ejército, 4 dormitorios, 
baño, aseo, gafaje y trastero. Ser
vicios de agua caliente y calefac
ción centralizados. Telf. 22 50 35.

POMAR VENDE vivienda en 
Dean Castor Robledo, 3 dormito
rios. Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE vivienda en 
Méndez Vigo, 4 dormitorios, ba
ño y aseo. Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE vivienda de 
2 dormitorios en la calle Méndez 
Vigo. Teléfono 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, 20-2.‘’-3.

DEMANDAS
—Busco niñera exclusivamente 
para atender niña 3 años. Para 
Madrid capital 50.000 Ptas. mes y 
Seguridad Social Telf. 21 20 62 - 
22 14 50. Srta M.® Carmen San 
Segundo. '

ENSEÑANZA

• CLASES ORALES
• GRUPOS DE MAÑANA Y TARDE
• AGENTES JUDICIALES
• AUXILIARES JUSTICIA
• AUjtítlARES DEL ESTADO
• PREPARACION COMPLETO
ACADEMIA RODRIGUEZ 
cy BLASCO JIMENO, 10.
05001 AVILA
TLF.: 21 16 71 .

! _OFERT^

— Para Navidad y Reyes, regalos 
de valor a precios asequibles en 
Filatelia Numismática PABLO, 
Centro Comercial Avila-2.

TRABAJO
— Interna para familia de Madrid 
sabiendo cocina sencilla Segu
ridad Social más pagas extras, 
sueldo y salida a convenir. Lla
mar tarde 91-466 58 99.

—“Bar Cinco Villas”. Necesita 
aprendiz 16-17 años. C/ Méndez 
Vigo, 7. Avila

— Interna para Madrid, 40.000, 
más Seguridad Social y dos ex
tras. Día y medio libre semanal 
Teléfono (91) 759-56-87. Llamar 
de 10 a 13 horas. Dra García

— Se necesita señora sabiendo 
cocina Hora 21 h a 23 horas. 
Teléfono 22 76 22.

— Necesito empleada de hogar. 
Cada cinco días de trabajo, tres 
libres: de estos cinco dos maña
nas y dos tardes libres. 22 22 41. 
(3,30 a9 h).

— Se necesita cocinero o cocine
ra,} experiencia para restaurante. 
Teléfono 38 06 84.

— Se necesita empleada de ho
gar interna 21 39 11. A partir 7 
tarde.

— Mujer, si te gusta la alta bisu
tería (no chapada oro) quieres 
ganar de 5.000 - 10.000 Ptaa 
diarias. Llámanos 952-22 62 24 
91-67 9 39 31.

— Se necesita empleada hogar 
interna o externa 22 43 12.

— Necesito chica interna Suel
do a convenir. Tlf. 91-413 74 09.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Tlf. 22 22 85. •

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 11 48.

| TRASPASOS

- Traspaso Bar- Restaurante Te
léfono 21 35 69.

HABITAT

TRASPASA LOCAL
• Avda. 18 de Julio
• 10O m2. APTO cualquier 

negocio
• Información personal 

En nuestras Oficinas. 
PIAZA DE LA FRUTA. 8. (Oficinas) 

Teléfono 25 19 27.

VARIOS
’—Cedo negocio por no poderío 
atender. Teléfono 22 74 93.

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa, colaborando con 
nosotros. Escribir; INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

— Operaciones financieras con
cedemos Prosinansa (976) 216302- 
230299.

VENTAS
—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2, inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

URBANIZACION 
LAS HERVENCIAS
Por el precio de un piso én 
comunidad, le vendemos cha
let 4 dormitorios 2 baños 
completos salón-comedor, 
parcela y dos plazas garaje 
FACILIDADES- BAJO INTERES *
San Pedro Bautista 5 Í

— FINCA DE RECREO, por Crta 
Escorial Km 4. 2.500 m2., casa 
nave agua luz en abundancia 
huerto y estanque todo valladoy 
con 400 arizónicas y frutales. 
6.800.000. Muchas facilidades. 
Telf. 22 13 38 de 10 a 11 noche 
solamente verdaderos interesa
dos.

— Finca recreo a 4 Km de Avila 
agua luz casa nave, huerto, va
llada 900 arizónicas, 3.500 me
tros divisibles. Facilidades. 
8.700.000. Teléfono 25 19 26.

—Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2_Telf. 22 95 08.

Vendo local Zona Estación, 
250 m2. Teléfono 21 33 43.

—¡OPORTUNIDAD! muebles usa
dos de oficina inmejorables ¡con
súltenos! (923) 25 75 39. Sala
manca - Laborables.

— Se necesita cócinero o cocine
ra con experiencia para restau
rante. Tlf. 38 06 84.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA" 

25 - 20 - 52 
21 -26 -40 
25-15-36 
25-15-37

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Programas de T.Y.E.

Miércoles, 21

8,00: BUENOS DIAS.
8,30; TELEDIARIO 
MATINAL.
9,00; POR LA MAÑANA. 
Incluye:
CUNA DE LOBOS.
Episodio n9 58.
TODA UNA VIDA.
Episodio n9 2.
13,00: PUNKY BREWSTER. 
“Glomer volador no iden
tificados”.
13,30; 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: Q. WASHINGTON II. ! 
“La forja de una nación”. 

16,30: TAL CUAL.
17,50: AVANCE 
TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS DE 
YUPI.
18,20: QUE VIENE MUZZY. 
Repetición unidad n^ 25., 
18,35; LOS GEMELOS 
EDISON.
19,00: CIRCO POP.
19,25; HABLANDO" 
CLARO.
19,55: VIDA CON LUCY.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: EL PROYECTO

i HABITAT

PISOS - VENTA:L
. Habitat: Junto Para- ' 

dor. 120 m2. Para reha
bilitar. Sólo 2.000.000.

.' Habitat: CZ Rioja(Zo- 
na Sur). 120 m2, en 
construcción 4 dormi- 

( torios. Dos baños. Ga
raje y trastero. Entrega 

. | abril 89.

Habitat: Plaza de Las 
Vacas. 75 m2. Dos dor- 7’ 
mitorios. En construe- ; 
ción Entrega febrero 89. '

Habitat: Jardín del 1 
Recreo. 130 m2. 4 dor- 4' 
mitorios. Planta cuar- 
ta Buen precio. j

■ Habitat: Puente Ada ; 
^'^ ja 200 m2. Chalet con ' ^ 
j 5.000 m2, de parcela 
) Dos piscinas. Ocasión f

Habitat: Zona centro. / i 
Tres o cuatro dormito- ? j 
rios. 2 ó 3 baños. En i 1 
construcción Facilida- • i 

( des hasta 20 años. /

' Habitat: Arenas de 
San Pedro. 90 m2. Tres ’ 
dormitorios. Todo ex- ; 
terior. Sin comunidad, j 

j ' Sólo 3.000.000. í !

Habitat: Zona Cer- ( 
: vantes. Tres o cuatro J 
< dormitorios. En cons- 
V trucción. Entrega ene- í 
p ro 90. Entrada 300.000 

pesetas. Resto a con- f 
’ ‘ivenir. )

AGENCIA INMOBI
LIARIA. PLAZUELA 
DE LA FRUTA 8. (OH- 
CINA 9). TFNO. 25 19

ILUSTRADO DE 
CARLOS 111.
“Regreso a la naturaleza”.
22,20: CANCION TRISTE 
DE HILL STREET.
23,15: MAS ESTRELLAS 
QUE EN EL CIELO.
0,10; TELEDIARIO 3.
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: EL TRIUNFO DE 
OCjCIDENTE.
16,30: ÉRAMOS TAN 
JOVENES.
Rafa recuerda cómo cono
ció a su esposa Mercedes, 
una mujer viuda con dos hi
jos y bastante mayor que él. 
También recuerda lo desas
trosa que fue su noche de 
bodas.
17,30: TRES AL DIA.
18,30: POSESION.
19,30: SECUENCIAS.
20,25: FUTBOL. 
España-Irlanda.
22,30: EL MIRADOR.
22,45: SUPLEMENTOS 4.
23,15: SE HA ESCRITO 
UN CRIMEN.
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VICTOR GONZALEZLa Coral Tomás Luis de Victoria estrenó el nuevo auditorium.

La Coral T.L. de Victoria y la Orquesta de 
C. Florea estrenaron el autidorium Caja de Avila
(Viene de primera página)

Avila. Maximiliano Fernández.

La nueva sala tiene una capacidad de 325 asientos perfec
tamente adaptables a la anatonua humana, suelos de moqueta, 
paredes insonorizadas con decorativos paneles de madera, te
chos adaptados al mismo fin, líneas para traducción simultá
nea, pantalla gigante de 3,5 por 5 metros para proyecciones 
cinematográficas, y otra serie de elementos, todos de gran cali
dad y muy bien cuidados, que consiguen la elegancia pretendi
da y grandes condiciones para la música. Sobre el escenario, 
dos bellos cuadros del pintor abulense Florencio Galindo, con 
un motivo muy típico de él: los lirios morados, que entonan 
perfectamente con el gris azulado del conjunto y el color rosá-
ceo de las butacas.

El acto de inauguración es
tuvo presentado por el secre
tario general de la Caja de 
Ahorros de Avila y jefe de 
Obras Sociales, Gonzalo V^- 
gas Valiente, quien explicó el 
trabajo que se había efectua
do, con el esfuerzo y la cola
boración de un buen grupo 
de personas, encabezadas por 
el arquitecto José Ignacio Pa
radinas y la empresa Volcon- 
sa. Tras aludir al antiguo Ci
ne Reyes Católicos, añadió 
que lo que se había llevado a 
cabo era una rehabilitación 
del mismo, pasando la sala de 
420 a 325 localidades, y ello 
en un tiempo muy reducido, 
ya que los trabajos se inicia
ron en el mes de agosto.

Gonzalo Vegas explicó al
gunas de las características 
del nuevo auditorio y sus 
grandes posibilidades, agrade
ciendo la presencia de las 
autoridades y de todos los 
asistentes.

En libertad uno de los 
secuestradores de 
Villaescusa y Oriol

Soria. Efe._____ ___ _________
El miembro del GRAPO Juan 

José Díaz Fernández, implica
do en los secuestros del general 
Villaescusa y del exministro de 
Justicia José María de Oriol 
Urquijo, fue puesto ayer en li
bertad en la cárcel de Soria, in
formaron fuentes penitencia
rias.

Díaz Fernández abandonó 
ayer el centro penitenciario de 
Soria, tras cumplir una conde
na de casi doce años de prisión 
por diversos delitos, entre ellos 
los de tenencia ilícita de armas, 
robos y detención ilegal.

Juan José Díaz Fernández, 
que había sido condenado a 18 
años de prisión, iba a cumplir 
en el próximo mes de febrero 
12 años de cárcel, pero ha visto 
reducida su condena por haber 
realizado estudios de Geografía

CONCIERTO DE LA 
CORAL T.L. VICTORIA 
Y DE LA ORQUESTA 
DE CHRISTIAN FLOREA

Posteriormente era el pro
pio presidente de la Caja de 
Ahorros de Avila, Antonio 
Fernández de la Puente, quien 
pronunciaba las palabras de 
inauguración oficial de la sa
la.

El estreno del nuevo audi
torium Caja de Avila a cargo 
de la Coral Tomás Luis de 
Victoria y de la orquesta de 
cámara “Christian Florea”, de 
Friburgo (República Federal 
Alemana), fue un acierto y un 
rotundo éxito, ya que ambas 
formaciones deleitaron a los 
presentes con una gran ac
tuación.

Intervino primero la Coral 
Tomás.Luis de Victoria-Caja 
de Avila, nueva denomina
ción de esta masa vocal, “a la

e Historia en la Unviersidad 
Nacional de Educación a Dis
tancia.

Díaz Fernández nació hace 38 
años en la localidad de Torral
ba de Calatrava, en .la provin
cia de Ciudad Real, y trabajaba 
cuando ingresó en prisión co
mo calefactor.

El Centro Penitenciario de 
Soria alberga en la actualidad a 
52 miembros del “Grapo”, con
denados por diversos hechos 
delictivos.

Aznar en la entrega de 
premios “Relevo 88”

Valladolid. Efe.______________
El presidente de la Junta de 

Castilla y León, José María 
Aznar, presidió ayer el acto de 
entrega de los premios “Re
levo-88”, que se conceden a los 
mejores deportistas de la Co
munidad Autónoma.

Los premios, dotados con 
500.000 pesetas cada uno, fue
ron concedidos por un jurado

que la Caja de Ahorros de 
Avila, se siente orgullosa de 
patrocinar”, según manifestó 
Gonzalo Vegas. Bajo la di
rección nuevamente de su di- 

* rectora Elia Ropero Raga de
leitó con una intervención 
breve, pero llena de belleza: 
“A vos omnes”, “Tenebrae” y 
“Ave María”, de Tomás Luis 
de Victoria, fueron las piezas 
interpretadas, con excelente 
coordinación, fuerza y los 
matices de estas geniales com
posiciones.

Excelente resultó asimis
mo la actuación de la Orques
ta de Cámara “Christian Flo
rea” de Friburgo, al mando 
de su director y violoncellista 
Christian Florea y con el ar
gentino Rolando Saad, como 
guitarrista solista. La primera 
parte de su actuación se cen
tró en la obra de Joaquín 
Rodrigo “Fantasía para un 
gentilhombre”, composición 
para guitarra y orquesta, con 
el perfecto sonido de Rolan
do Saad; y la obra de Joseph 
Haydn, “Concierto para vio
loncello y orquesta en Do 
Mayor”, cón intervención des
tacada de Christian Florea. 
En su segunda parte, la or
questa interpretó la “Serenata 
para orquesta de cuerdas op. 
48” de Tchaikovsky.

Ambas formaciones fueron 
muy aplaudidas por los asis
tentes, que, por otra parte rea
lizaron elogiosos comentarios 
a la consecución de este audi
torium.

compuesto por informadores 
deportivos y representantes de 
las federaciones deportivas, ba
jo la presidencia del director 
general de Juventud y Depor
tes, Vicente Orden Vigara.

Los premios “Relevo-88” han 
sido concedidos a 16 deportis
tas que, por su juventud y tra
yectoria, pueden representar a 
España en la Olimpiada de 
1992 en Barcelona.

Los galardonados han sido 
Juan Manuel Abad Manteca, 
Fermín Cacho, María Julia Me
rino García, Margarita Ramos, 
María Dolares Rizo y Angeli
nes Rodríguez, en atletismo.

También han sido premiados 
María del Juncal García, de ba
lonmano; Silvia Yustos, de gim
nasia rítmica; David del Cam
po y Raúl García, en natación; 
Jenaro Ayuso y María de las 
Nieves Fernández, en tiro olírh- 
pico, y María del Rosario Luis 
Pérez, Alberto Javier Sánchez 
Jiménez, José; Manuel Sánchez 
de Castro y Narciso Suárez, en 

• piragüismo.

Miércoles, 21 de diciembre de 1988
Ss. Pedro Canisio S.I. pbro. y dr.; Amasvindo, Sillán efrs.; 

Anastasio, Juan, Festo, Juliana, Glicerio,Temistocles mrs.
El sol sale a las 8,35 y se pone a las 17,52.
La luna sale a las 15,01 y se pone a las 5,59.,
Luna Llena el día 23 en Cáncer.
El sol entra en Capricornio a las 15,27: Invierno.

La solana
José Manuel SERRANO

Burla a las instituciones
L Parlamento es la institución que representa directamente a 
los ciudadanos pues lo forman las personas elegidas por el 
pueblo. Su misión es elaborar leyes y controlar ai Gobier

no. Pero esto último, difícilmente puede hacerlo si la mayoría, que 
es la que apoya al Ejecutivo, se ppone a ello. Un diputado aliancis
ta lleva más de un año intentando conseguir datos sobre las irregu
laridades cometidas en el Instituto Nacional de la Salud y se está 
encontrando con que ésta es tarea prácticamente imposible.

E
L diputado Antonio Cárceles, de Murcia, dice que el Parla
mento es de papel y que son los órganos institucionales los 
que, con su conducta, restan credibilidad y eficacia al par

lamentarismo. No le falta razón y lo triste es que, por parte del 
Gobierno, no parece que haya intención de cambiar aceptando 
que se lleven a cabo las investigaciones que sean precisas para que 
en este y en otros asuntos, se descubra la verdad.

-w T'A lo decía Solchaga, cuando afirmaba que mieiitras él fuera 
ministro nó habría ninguna comisión de investigación, refi- 

i riéndose, entonces, al caso Rumasa que ahí sigue, conto- 
das las dudas amontonadas, porque no se quiere que se sepa que 
pasó realmente. El ministro de Sanidad, García Vargas, también 
utilizó parecidos términos cuando el diputado Cárceles le dijo que 
no le entregaba la información que pedía porque sus intenciones 
eran políticas, como si un parlamentario debiera tener otras 
intenciones. -

0 que, ante situaciones como ésta, no entiende el ciudadano 
español es que el Ejecutivo no recapacite y acceda al infor
mar con claridad, como tampoco comprende que la Oposi

ción se quede cruzada dé brazos y no exija, si es preciso ante los 
tribunales de justicia, que se cumpla la ley y que el Parlamento sea 
tal. No sé yo si el aviso del 14-D servirá para que quienes tienen 
que velar por el prestigio de las instituciones no sigan empeñados 
en que éstas pierdan toda su credibilidad ante los ciudadanos.

Descenso de las temperaturas

en la mitad oriental

Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa de que 
hoy las temperaturas tende
rán a bajar ligeramente en la 
mitad oriental de la Penín
sula y Baleares y de que en el 
resto no sufrirán cambios 
notables.

Se esperan intervalos nu
bosos en los Pirineos, con 
algún chubasco de nieve en 
la zona oriental. Nuboso en 
Baleares con riesgo de algún 
chubasco aislado. En el res
to de las regiones algo nubo
so o despejado.

¡Organización Nacional de Ciegos

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 

DE AVILA

Datos correspondientes al 
día 20 de diciembre

Temperatura máxima: 8, 
grados, a- las 16,15 horas, 
mínima: —4,4 grados a as 
2,30 horas.

Horas totales de sol: 5, • 
Velocidad máxima del vien 

to: 38 kilómetros por hora, 
dirección: norte-noroeste.

Cielo: nuboso. ..2
Presión atmosférica: o / > 

milímetros. ,i 
Humedad relativa media 
aire: 56%.

SI SI
LA HACIENDA DEL CAFEJ*' 

TOSTADERO DE CA t 
Pol Ind Las Herencia

3." Fase- Parcela N ,4 
Teléfonos 25 20 T^ '
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